
"Réjouissez-vous d'une joie indicible et pleine de gloire". 

Notes de l'émission et transcriptions 

Podcast Description générale : 

Suivez-le (followHIM) : Un podcast sur le thème "Viens, et suis-moi" avec Hank Smith et John 
Bytheway 

Avez-vous parfois l'impression que la préparation de votre leçon hebdomadaire Viens, et suis-
moi n'est pas à la hauteur ? Rejoignez les animateurs Hank Smith et John Bytheway qui 
interviewent des experts pour rendre votre étude du cours Viens, et suis-moi de l'Église de Jésus-
Christ des Saints des Derniers Jours non seulement agréable, mais aussi originale et éducative. Si 
vous cherchez des ressources pour rendre votre étude fraîche, fidèle et amusante, quel que soit 
votre âge, rejoignez-nous tous les mercredis. 

Description des épisodes du podcast : 

Partie 1: 

Comment trouver la joie au milieu des épreuves ? Andrew Skinner explore les admonitions que 
Pierre adresse aux anciens saints et qui s'appliquent aux saints des derniers jours, afin de les aider 
à se préparer à vivre en tant que disciples de Jésus-Christ. 

Partie 2 : 

Andrew Skinner examine l'échelle de la foi, de la vertu, de la tempérance et de la charité à 
travers 2 Pierre et le pouvoir transformateur de l'enseignement de Jésus-Christ. 
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Timecodes : 
 
Première partie   
 

● 00:00 Partie 1 - Dr. Andrew Skinner 
● 00:39 Introduction à 1 Pierre et 2 Pierre, 
● 03:52 Présentation du Dr. Andrew Skinner 
● 06:15 Israël est choisi pour la responsabilité de retourner au Père 
● 07:47 Pierre l'homme 
● 15:11 Pierre l'apôtre 
● 18:40 Pierre et Jésus soulèvent nos frères et sœurs 
● 20:13 Contexte de 1 Pierre 
● 26:54 Le Seigneur ne tolère pas la contestation 
● 29:10 Une génération choisie 
● 31:26 Une nation sainte 
● 34:18 Exposé du président Nelson sur l'identité 
● 37:21 Se réjouir au milieu des épreuves 
● 42:03 La douceur et la foi 
● 44:01 Le Dr Skinner raconte une anecdote personnelle sur le décès de son père. 
● 48:00 Les promesses de Dieu sont éternelles 
● 51:19 La visite de Jésus dans le monde des esprits 
● 53:45 Conférence de BYU sur la vie après la perte d'un être cher 
● 57:28 Sacrifice signifie "rendre sacré" 
● 1:01:45 Fin de la première partie - Dr. Andrew Skinner 

 
Partie 2 
 

● 00:00 Partie II - Dr. Andrew Skinner 
● 00:07 Pierre rappelle les récompenses pour une vie fidèle 
● 01:18 La crucifixion de Pierre 
● 04:08 2 Introduction de Pierre 
● 05:15 Harold B. Lee et deux missionnaires 
● 07:38 L'escabeau de la foi, de la vertu, de la tempérance et de la charité 
● 10:26 La charité est au sommet de l'échelle 
● 13:45 Exaltation 
● 16:46 La convocation et l'élection sont assurées 
● 21:17 Anciens saints et bénédictions promises 
● 24:18 La vie et les œuvres de Jésus ne sont pas des fables 
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● 27:28 Mont de la Transfiguration 
● 30:15 Le seul verset contenant le mot "embarquer" 
● 31:33 La réprimande des faux docteurs 
● 37:31 Les fausses promesses de Satan à Caïn 
● 38:56 La seconde venue de Jésus 
● 43:18 Quel genre d'hommes et de femmes devrions-nous être ? 
● 45:23 Endurer jusqu'à la fin dans la joie 
● 48:18 Fin de la deuxième partie - Dr. Andrew Skinner 
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Informations biographiques : 
 

 
Andrew C. Skinner était professeur d'écritures anciennes à l'université Brigham Young lorsque 
ce texte a été écrit. Né et élevé dans le Colorado, il a obtenu une licence d'histoire à l'université 
du Colorado. Il a ensuite obtenu une maîtrise en études juives à l'Iliff School of Theology et une 
maîtrise en hébreu biblique à Harvard. Il a fait des études supérieures à l'Université hébraïque de 
Jérusalem. Il a obtenu un doctorat de l'université de Denver en histoire du Proche-Orient et de 
l'Europe, avec une spécialisation dans le judaïsme.  

M. Skinner a enseigné pendant quatre ans au Ricks College et a occupé trois postes au BYU 
Jerusalem Center for Near Eastern Studies, où il a été membre de la faculté et a enseigné les 
études du Proche-Orient. Il a été directeur du Neal A. Maxwell Institute for Religious 
Scholarship, doyen de l'éducation religieuse et président du département des Écritures anciennes. 
Il est l'auteur ou le coauteur de plus d'une centaine de publications, dont Jerusalem : The Eternal 
City ; New Testament Apostles Testify of Christ ; Discoveries in the Judaean Desert : The 
Unidentified Fragments from Qumran Cave 4 (une analyse de tous les textes hébreux et 
araméens non identifiés des manuscrits de la mer Morte) ; Scriptural Parables for the Latter 
Days ; et Gethsémani. 

Il a fait une mission à plein temps pour l'Église LDS de 1970 à 1972 dans la mission centrale de 
Californie et a été président de branche au Centre de formation des missionnaires de Provo. Il a 
également été évêque au Colorado et en Utah et membre du comité d'évaluation de la corrélation 
de l'Église. 
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Avis d'utilisation équitable : 
 
Le Follow Him Podcast avec Hank Smith et John Bytheway peut utiliser du matériel protégé par 
des droits d'auteur, dont l'utilisation n'a pas toujours été spécifiquement autorisée par le détenteur 
des droits d'auteur. Il s'agit d'une "utilisation équitable" de tout matériel protégé par des droits 
d'auteur, conformément à la section 107 de la loi américaine sur les droits d'auteur. 
Conformément au titre 17 U.S.C. Section 107, le matériel de ce podcast est offert publiquement 
et sans profit, aux utilisations publiques ou à l'internet pour des commentaires et à des fins 
éducatives et informatives à but non lucratif. Clause de non-responsabilité en matière de droits 
d'auteur En vertu de l'article 107 de la loi sur les droits d'auteur de 1976, l'utilisation équitable est 
autorisée à des fins telles que la critique, le commentaire, le reportage, l'enseignement, l'érudition 
et la recherche. Dans ces cas, l'utilisation équitable est autorisée. 
 
Aucun droit d'auteur n'est revendiqué. 
 
Le contenu est diffusé à des fins d'étude, de recherche et d'éducation. 
Le diffuseur ne tire aucun profit du contenu diffusé. Cela relève des lignes directrices relatives à 
l'"utilisation équitable" : www.copyright.gov/fls/fl102.html. 
 
 

Remarque : 
The Follow Him Podcast with Hank Smith and John Bytheway n'est pas affilié à l'Église de 
Jésus-Christ des Saints des Derniers Jours ni à l'Université Brigham Young. Les opinions 
exprimées dans les épisodes représentent uniquement le point de vue de l'invité et des 
podcasteurs. Bien que les idées présentées puissent s'écarter des conceptions ou des 
enseignements traditionnels, elles ne constituent en aucun cas une critique des dirigeants, des 
politiques ou des pratiques de l'Église de Jésus-Christ des Derniers Jours. 
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Hank Smith : 00:00:01 Bonjour, mes amis. Bienvenue dans ce nouvel épisode de 
followHIM. Je m'appelle Hank Smith. Je suis votre animateur. Je 
suis accompagné de John Bytheway, que je qualifierai de 
coanimateur sans faille. John, vous êtes sans artifice, mon ami. 

John Bytheway : 00:00:19 Je peux aller le chercher. Il est dans la voiture, j'ai juste oublié. 
Appuyez sur pause. 

Hank Smith : 00:00:22 Vous pouvez aller chercher la ruse qui vous manque 
aujourd'hui. John, aujourd'hui nous allons avoir un flashback de 
quelqu'un dont nous n'avons pas parlé depuis longtemps. 
L'apôtre prophète Pierre. Nous examinons aujourd'hui 1 et 2 
Pierre. Qu'attends-tu avec impatience, John ? 

John Bytheway : 00:00:39 J'ai réfléchi à la différence entre ce Pierre et le Pierre des 
Évangiles d'il y a 30 ans, et à la beauté de ce texte. J'ai lu, 
comme vous, en me préparant à parler de sublime dans la façon 
dont il décrit les choses, et j'ai donc hâte de voir comment 
Pierre a changé au cours des décennies qui se sont écoulées 
depuis que nous avons lu qu'il marchait sur l'eau, sur le mont de 
la Transfiguration, etc. 

Hank Smith : 00:01:03 Oui, c'est excellent. Excellent, John. Il semble que les personnes 
à qui il écrit sont confrontées à des circonstances difficiles, donc 
je suis curieux de voir quels sont ses conseils. John, nous 
sommes rejoints par quelqu'un que vous et moi aimons tous les 
deux, peut-être l'un des meilleurs scriptoriens de l'histoire de 
l'Église, dont les recherches et l'enseignement ont été 
incroyables pendant des décennies. Il s'appelle Andrew Skinner. 
Andy, qu'attendons-nous aujourd'hui de 1 et 2 Pierre ? 

Dr Andrew Skinner :  00:01:33 Tout d'abord, permettez-moi de vous remercier de me donner 
le privilège de témoigner de choses et de personnes que j'aime 
vraiment. Pierre est l'un des grands hommes du royaume de 
tous les temps. J'aime étudier la vie et les enseignements de 
Pierre. 1 et 2 Pierre, je dois dire, en toute honnêteté, que s'il y a 
jamais eu deux livres écrits dans l'antiquité qui sont d'un service 
inestimable pour les membres de l'église et vraiment pour tous 
les chrétiens partout dans le monde à notre époque, c'est bien 
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1 et 2 Pierre. L'un des principaux thèmes, en fait le thème 
principal, je pense, de 1 Pierre est le désir de Pierre de fournir 
quelques principes, quelques conseils, quelques 
encouragements sur la manière de persévérer lorsque nous 
nous heurtons à des temps difficiles. Nous sommes tous 
confrontés à des épreuves et à des tribulations. Pierre essaie 
d'aider les anciens saints, mais ce faisant, il aide les saints 
modernes à voir comment nous pouvons non seulement 
endurer nos épreuves et nos tribulations, mais aussi prospérer 
spirituellement dans ces épreuves et tribulations. 

  00:02:57  Nous apprenons à persévérer dans nos épreuves et tout cela 
nous amène au point où notre appel et notre élection sont 
assurés, et c'est un point important dont Pierre parle dans 2 
Pierre. Je pense que nous connaissons tous la déclaration du 
prophète Joseph Smith, qui a dit que Pierre avait écrit le langage 
le plus sublime de tous les apôtres. C'est un bel éloge de la part 
du prophète du Rétablissement. Attachez vos ceintures, nous 
allons vivre des choses vraiment passionnantes, des choses 
spirituellement édifiantes. Oui, ce livre a été écrit en premier 
lieu pour les anciens saints, mais les leçons que nous pouvons 
en tirer et qui s'appliquent à nos vies dans les temps modernes 
sont tout simplement inestimables. 

Hank Smith :  00:03:52  Merveilleux. J'ai hâte d'entendre cela aujourd'hui. John, j'ai dit 
que nous avons ici l'un des meilleurs dans l'histoire de l'église. 
Je ne pense pas que ce soit exagéré. 

Dr Andrew Skinner :  00:04:01  Puis-je juste dire que c'est très exagéré. 

Hank Smith :  00:04:06  Nous ne sommes pas contre un peu de modestie ici. John et moi 
pourrions apprendre de votre humilité, Andy, John en 
particulier dans une période difficile. John, la bio ici pourrait 
être notre premier épisode, nous allons donc devoir la réduire, 
mais parlez à nos auditeurs du Dr Andrew Skinner. 

John Bytheway :  00:04:26  Andrew C. Skinner, ancien doyen de l'enseignement religieux à 
l'université Brigham Young, ancien directeur exécutif, 
professeur d'écritures anciennes, membre du groupe éditorial 
international chargé de la traduction des manuscrits de la mer 
Morte. Il est l'auteur d'une série de trois volumes très 
appréciés. Je l'ai là, Gethsémani, Golgotha et le Tombeau du 
Jardin, et j'adore ces trois mots en G. Il est titulaire d'une 
maîtrise de l'Université de Londres. Il est titulaire d'une maîtrise 
de la Iliff School of Theology et de l'université de Harvard en 
Bible hébraïque et en théologie, ainsi que d'un doctorat en 
histoire de l'université de Denver. Il a poursuivi des études 
supérieures à l'Université hébraïque de Jérusalem, puis a fait 
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partie de la faculté du Centre de Jérusalem de l'Université BYU. 
Il a été membre du comité d'évaluation de la corrélation et du 
comité général de l'école du dimanche de l'Église. Il est 
actuellement président de branche au Centre de formation des 
missionnaires. Il est marié à Janet Corbridge Skinner. Ils sont les 
parents de six enfants, et vous devrez nous tenir au courant des 
petits-enfants. 

Dr Andrew Skinner :  00:05:31  10 petits-enfants. 

John Bytheway :  00:05:32  Merveilleux. Quel merveilleux contexte et quel merveilleux 
érudit pour nous apprendre aujourd'hui, merci de vous avoir 
invité. Et vous étiez avec nous dans, était-ce l'Exode dans 
l'Ancien Testament ? 

Dr Andrew Skinner :  00:05:42  Oui. 

Hank Smith :  00:05:43  J'en ai parlé plusieurs fois cette année. followHIM a publié un 
livre intitulé Finding Jesus Christ in the Old Testament (Trouver 
Jésus-Christ dans l'Ancien Testament), qui contient des extraits 
de nos épisodes consacrés à l'Ancien Testament. Permettez-moi 
de vous faire part d'un extrait d'Andy de l'année dernière. Nous 
parlions de l'Exode et il a dit : "C'est l'histoire de notre famille. 
Nous ne pouvons pas oublier que nous parlons de nous ici. Nous 
faisons partie de cette famille. Nous faisons nous-mêmes partie 
de la communauté israélite, c'est notre histoire." Cela rejoint en 
fait ce que Pierre va dire plusieurs fois aujourd'hui : nous faisons 
partie de la communauté israélite. 

Dr Andrew Skinner :  00:06:15  En effet. Nous nous en rendons compte en lisant 1 et 2 Pierre. 
L'objectif de l'Évangile est de nous relier à la famille d'Israël, que 
nous soyons l'ancien public de Pierre ou le public moderne de 
Pierre, nous formons tous un seul groupe de personnes et mes 
amis juifs ont raison de me rappeler que lorsque nous parlons 
du peuple élu, il ne s'agit pas d'un choix de privilèges ou 
d'élitisme. C'est un choix de responsabilité pour s'aider les uns 
les autres et pour guider ceux qui ne sont pas aussi 
spirituellement enclins vers leur père céleste et la famille de 
leur Père céleste. 

  00:06:57  Je vous remercie pour cette introduction élogieuse, 
probablement écrite il y a des années par ma mère et glissée 
d'une manière ou d'une autre dans la jaquette. Dans notre 
famille, nous avons un dicton qui aide vraiment les gens à voir 
les choses sous un autre angle : "Merci pour tout ce que vous 
faites et tout ce que vous pensez faire". Je me demande s'il 
serait utile de parler un peu de ce que nous savons de Pierre 
dans le contexte de son propre témoignage. Je pense que cela 
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nous aide à apprécier l'ampleur de l'homme dont nous parlons, 
l'un des grands personnages du royaume. 

Hank Smith :  00:07:39  Absolument. Nous voyons Pierre passer du statut de pêcheur à 
celui de voyant. C'est une histoire assez incroyable. 

Dr Andrew Skinner :  00:07:47  Et c'est précisément là le problème car, d'une certaine manière, 
nous sommes tous Pierre. Pierre était un pêcheur, on l'appelle 
parfois le grand pêcheur. Il possédait une entreprise de pêche 
avec son frère André, et il avait des partenaires, Jacques et Jean. 
Luc 5 nous aide à apprécier cela. Si Pierre n'était pas riche, il 
n'était pas pauvre non plus. Il était bien loti selon les normes de 
l'époque. Gardez à l'esprit que c'est ce qu'il a laissé pour suivre 
Jésus, et je ne pense pas qu'il y ait eu le moindre doute dans son 
esprit sur le fait que lorsque vous trouvez le Messie, vous laissez 
tout tomber et vous le suivez. Nous savons que Pierre a vécu 
dans deux endroits différents. Bethsaïda, qui est un mélange de 
deux mots hébreux signifiant maison ou lieu de pêche ou 
maison ou lieu de pêche, et Capharnaüm. Nous savons que 
Capharnaüm était un village important qui entourait la rive de la 
mer de Galilée, le lac d'eau douce qui, soit dit en passant, a à 
peu près la même taille que le lac Utah. 

  00:08:58  Une autre chose fascinante, c'est qu'il était constamment avec 
le Sauveur après être devenu un disciple à plein temps. Ce à 
quoi je pense souvent, c'est que Pierre a été châtié, réprimandé, 
corrigé à de nombreuses reprises par le Sauveur, mais qu'il ne 
s'est pas offensé. Au contraire, il semble qu'il ait appris de ce 
que Jésus lui enseignait et que cela ait servi à ce qui est 
finalement devenu le grand apôtre, le chef des apôtres. Quelle 
fabuleuse leçon pour chacun d'entre nous ! L'appel ou la 
responsabilité de Pierre en tant que chef des apôtres et, plus 
tard, en tant que président de l'Église. Je pense qu'un certain 
nombre d'éléments remarquables tirés des quatre évangiles 
nous aident à comprendre comment Pierre est perçu dans les 
quatre évangiles. C'était un Juif bilingue qui a donc bénéficié 
d'une préparation providentielle, pourrions-nous dire, pour sa 
prédication missionnaire ultérieure, son ministère missionnaire, 
parce qu'il est allé dans le monde hellénistique, la culture 
grecque du monde qui était son champ de mission. 

  00:10:19  Il ne s'agit pas d'un simple pêcheur stupide. Il connaissait bien 
deux ou trois cultures différentes. Les quatre évangiles 
s'accordent à dire que Pierre est devenu disciple de Jésus au 
tout début du ministère de ce dernier. Pierre vivait donc avec 
son maître, il vivait avec son maître. Bien sûr, le mot disciple est 
différent. Il n'a pas la même signification que le mot apôtre. Le 
disciple est un élève, un apprenant. Il implique plus qu'un 
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simple enseignement en classe. C'est cette association 
personnelle et continue avec le Sauveur qui constitue ce 
processus d'apprentissage. 

John Bytheway :  00:11:04  Voici Pierre apprenant du Sauveur alors qu'ils marchaient et 
parlaient. Je suis heureux que vous ayez soulevé ce point. Nous 
obtenons cette fraction et c'est peut-être la raison pour laquelle 
nous voyons un changement aussi spectaculaire dans la voix de 
Pierre dans les évangiles. Je pense que nous voyons cette 
croissance dans la façon différente dont Pierre parle ici avec le 
langage sublime comme Joseph Smith l'a dit. 

Dr Andrew Skinner :  00:11:24  Oui. D'après mon expérience, certains n'apprécient pas le fait 
que Pierre a vécu des expériences indicibles avec le Sauveur 
alors qu'il était préparé à assumer pleinement ses 
responsabilités apostoliques. Mais Pierre, pendant qu'il était 
avec Jésus, était en présence d'Elohim sur la montagne de la 
Transfiguration, en présence d'Elie, en présence de Moïse. Des 
dirigeants de l'Église ont déclaré qu'ils croyaient que c'était sur 
la montagne de la Transfiguration que Pierre et les autres 
apôtres avaient reçu la sainte dotation, que nous chérissons 
dans notre propre expérience. Nous vivons ces expériences 
dans la maison du Seigneur, dans les temples, aujourd'hui. 
Comme nous le savons, divers dirigeants ont dit : "Les sommets 
des montagnes ont été les premiers temples du Seigneur". Non 
seulement cela, mais Pierre nous fait savoir qu'ils ont été scellés 
pour la vie éternelle. 

  00:12:23  Ils ont reçu la garantie de l'exaltation alors qu'ils se trouvaient 
sur la montagne de la Transfiguration ou la montagne sainte 
mentionnée dans 2 Pierre 1. Je pense qu'il est important de se 
rappeler que Pierre, qui était tellement avec le Sauveur, a vu les 
puissants miracles du Sauveur encore et encore. Nous savons 
qu'il y a trois épisodes où Jésus a ressuscité les morts, et Pierre 
a été témoin des trois : le fils de la veuve à Naïn (Luc 7), puis la 
résurrection de Lazare qui arrive, je suppose, vers la fin des trois 
années de ministère du Sauveur, mais aussi la plus tendre, à 
savoir la résurrection de la petite fille (Marc 5). 

  00:13:18  Nous avons non seulement l'occasion de voir comment Jésus a 
choisi les trois principaux apôtres, Pierre, Jacques et Jean, et les 
a fait entrer dans la maison pendant qu'il accomplissait ce 
miracle, mais nous avons aussi l'occasion de voir la tendresse de 
Jésus et nous avons conservé dans l'évangile de Marc la langue 
araméenne utilisée par Jésus : "Talitha cumi", "Je te dis : lève-
toi". Je te dis lève-toi". L'une des choses que j'aime le plus 
souligner, c'est que la langue King James, lorsqu'elle rapporte la 
résurrection de la petite fille de la mort à la vie, fait dire à Jésus 
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: "Je te dis, demoiselle, lève-toi", mais en fait, si vous regardez la 
langue araméenne, Talitha est, je pense, un surnom ou un 
diminutif, "Ma petite frisée", quelque chose comme ça. 

Hank Smith :  00:14:08  C'est comme un terme d'affection. 

Dr Andrew Skinner :  00:14:10  Absolument, un terme d'affection. Nous apprenons beaucoup 
de choses rien qu'en regardant certains mots, la langue actuelle, 
la formulation araméenne que Jésus a utilisée, et Pierre était là 
et il a vu cela, et vous pouvez imaginer l'effet que cela a dû avoir 
sur lui lorsqu'il a vu cette tendresse. 

Hank Smith :  00:14:27  Andy, permettez-moi de citer un de nos amis, Brent Top. Frère 
Top dit : "La fidélité de Pierre l'emporte sur sa nature de fou 
déchu, d'impétueux parlant sans réfléchir. Il a fait ce qu'il avait 
dit, il a donné sa vie pour la cause du Sauveur. Ma foi sera-t-elle 
plus grande que mes faiblesses ? Permettrai-je à mon égoïsme 
mortel d'être consumé par la charité, le service et le sacrifice, 
comme l'a fait Pierre ? Pour moi", dit Brent, "il s'agit d'une 
histoire scripturale de triomphe et de transformation plus que 
d'échecs ou de manque de foi". L'accent ne devrait pas être mis 
sur le fait que Simon a coulé, mais sur le fait que Jésus l'a relevé, 
non pas sur la faillibilité de Pierre, mais sur la capacité divine du 
Christ. 

  00:15:11  Ceci est tiré d'un article que vous avez écrit, Pierre, l'apôtre en 
chef, et que vous pouvez trouver sur le site web de la SRC, 
rsc.byu.edu. Ici, dans le tout dernier paragraphe, vous dites : 
"Peu d'hommes dans l'histoire ont eu les expériences que Pierre 
a eues. Ils sont encore moins nombreux à affiner leur 
compréhension des choses de Dieu et à aiguiser leur sensibilité 
spirituelle comme l'a fait Pierre, et encore moins nombreux à 
servir le Sauveur et le royaume du début à la fin avec un 
courage inlassable et un dévouement désintéressé. Seule une 
poignée de prophètes ont été chargés d'enseigner l'Évangile 
dans plus d'une dispensation. Pierre continue d'être notre 
missionnaire modèle en donnant des instructions aux anciens 
de l'Église. Dans cette dispensation, le Seigneur leur a ordonné 
de faire comme Pierre, qui prêchait la foi, la repentance, le 
baptême et le don du Saint-Esprit, mais Pierre a également 
précisé que l'amour du Christ est la mesure ultime de la 
progression spirituelle. Rien que dans ce que vous avez écrit là, 
je peux sentir votre amour pour Pierre dans cette 
transformation qu'il vit et qu'il permet au Seigneur de 
l'emmener de là où il est à là où le Seigneur sait qu'il peut 
devenir. Et cela demande de la volonté, n'est-ce pas ? 
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Dr Andrew Skinner :  00:16:20  Je pense que vous l'avez très bien dit. Ce serait une tragédie si la 
première chose ou même la seule chose que nous pensions de 
Pierre était son reniement du Sauveur. Ce n'est pas vraiment 
Pierre. Il a donné sa vie au Sauveur. Il était prêt à ce que sa 
personnalité change, passant, comme vous le dites, de cette 
personne impétueuse qui aurait pu causer des ennuis aux 
dirigeants de l'Église avec les Romains à une personne qui a fait 
ce que le Sauveur voulait qu'elle fasse. 

  00:16:52  Cela ne veut pas dire que Pierre n'a pas continué à être 
audacieux, mais il y a une différence, je pense, entre 
l'impétuosité et l'audace. Nous lisons dans le livre des Actes, les 
chapitres 4 et 5. Pierre prêche le Christ et sa crucifixion. Et il ne 
se contente pas de prêcher le Christ crucifié, mais il dit : "Vous 
l'avez fait pour les dirigeants juifs. Ils l'arrêtent, le mettent en 
prison et le relâchent. Des choses miraculeuses arrivent à 
Pierre. Lui et Jean sont ramenés devant le Sanhédrin, le Sénat 
juif. Nous vous avons dit de ne pas prêcher cette doctrine et 
vous remplissez le pays de ces idées. La réponse de Pierre est la 
suivante : "Vous savez quoi ? Nous ne pouvons qu'aider à faire 
cela. C'est ce que nous sommes chargés de faire. Et c'est un 
thème central du livre des Actes : les apôtres sont les témoins 
oculaires des souffrances de Jésus, de sa crucifixion et de sa 
résurrection. Vous l'avez très bien dit. 

John Bytheway :  00:17:56  Merci de nous rappeler cela, car j'aime que Pierre ne dise pas 
que nous ne pouvons pas ne pas parler des choses que nous 
avons ressenties, et les sentiments font partie du témoignage, 
mais il dit les choses que nous avons vues et entendues. Nous 
avons vu ces miracles, nous l'avons vu ressusciter, nous avons 
entendu ses enseignements. Toutes ces choses nous aident à 
rendre notre témoignage. Qu'est-ce que j'ai ressenti ? Oui, mais 
qu'ai-je vu dans la vie des autres ? Qu'est-ce que j'ai entendu 
enseigner qui m'a enflammé intérieurement ? Et tous ces 
éléments fonctionnent ensemble. J'aime quand Pierre dit des 
choses comme ça. Nous racontons ce que nous avons vu et 
entendu et personne ne peut vous l'enlever. Les Actes des 
Apôtres sont très agréables à lire. 

  00:18:40  Et encore une chose que j'aime, quand un mendiant tend la 
main et que Pierre dit : "Je n'ai ni argent ni or", ce qui est ce que 
le gars voulait, ce qui est parfois ce que nous pensons vouloir, 
mais ce que j'ai, qui sonne comme, oh désolé, mais ce que j'ai, 
c'est tellement mieux et nous voilà en train de chercher de 
l'argent et de l'or, mais ce que Jésus offre est tellement mieux, 
mais ce que j'ai, je le donne aujourd'hui, au nom de Jésus de 
Nazareth, je me lève et je marche. Ce Pierre est tellement 
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amusant à lire et maintenant nous pouvons voir ce qu'il va 
écrire. 

Hank Smith :  00:19:13  John, je suis heureux que vous ayez évoqué l'histoire du 
chapitre 3 des Actes des Apôtres. J'aime faire le lien avec le 
Sauveur qui a sorti Pierre de l'eau et ensuite, dans le livre des 
Actes, nous avons Pierre qui le soulève, qui tend la main à cet 
homme boiteux au temple et qui le soulève. Regardez comment 
Pierre est passé de celui qui était soulevé à celui qui le soulevait 
et le transformait. C'est un beau petit symbole de la 
transformation de Pierre. Un autre témoin de cette 
transformation, ici Frère Uchtdorf, un puissant témoignage du 
Christ vivant a transformé Pierre en un témoin qui a 
littéralement changé le monde. Un témoignage du Christ vivant 
a le potentiel et le pouvoir de faire la même chose pour chaque 
serviteur du Seigneur. Merveilleuse, merveilleuse présentation 
de Pierre que nous avons faite ici, Andy. Après cette 
introduction, Andy, je pense que nous sommes prêts à nous 
lancer dans les épîtres de Pierre. Comment voulez-vous 
procéder ? Comment voulez-vous commencer ? 

Dr Andrew Skinner :  00:20:13  Nous ne savons pas exactement quand Pierre a écrit la première 
épître, la Première Pierre. Nous savons qu'il a quitté Jérusalem 
quelque temps après le concile de Jérusalem, dont il est 
question au chapitre 15 des Actes des Apôtres. C'est vers l'an 52 
que Pierre quitte Jérusalem et se rend à Antioche où il travaille 
avec Paul. Il semble avoir travaillé dans le nord et le centre de la 
Turquie, car il adresse son épître aux saints de cette région. En 
effet, pour citer la Première Pierre, chapitre 1, verset 1, "Pierre, 
apôtre de Jésus-Christ, aux étrangers dispersés dans le Pont, la 
Galatie, la Cappadoce, l'Asie et la Béthynie". Il s'agit donc de la 
région centrale de la Turquie. Pierre se rend finalement en 
Italie, où il travaille pendant quelques années. Il semble être 
arrivé quelque temps avant que l'empereur Néron ne 
commence sa grande persécution planifiée contre les chrétiens, 
qui a débuté en 64 ap. Il semble que la meilleure date pour 
l'arrivée de Pierre à Rome soit le milieu de l'année 63. C'est, je 
pense, notre meilleure hypothèse. 

  00:21:31  Deux points suggèrent que le premier Pierre a été écrit à Rome. 
Premièrement, Pierre écrit les salutations de la branche de 
Babylone, selon le chapitre 5 de la Première Pierre, verset 13, 
qui, nous le savons, n'est autre que Rome. L'apôtre Jean 
identifie Rome à Babylone dans le chapitre 17 de l'Apocalypse. 
Nous sommes donc sur un terrain assez sûr. Ensuite, la manière 
dont la première épître de Pierre ordonne les salutations 
suggère que l'on navigue depuis l'ouest, que l'on débarque dans 
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le Pont et que l'on traverse ensuite une grande partie de la 
Turquie pour revenir au point de départ. 

  00:22:16  Pierre écrit donc la première épître avant le grand 
déclenchement de la persécution contre les chrétiens. La lettre 
de Pierre, cette première lettre, révèle ce qui a suscité son désir 
d'écrire aux saints, à savoir les conditions de plus en plus 
défavorables qui se présentaient, les persécutions qui allaient se 
déchaîner contre les chrétiens, ainsi que les autres épreuves et 
tribulations. 

Hank Smith :  00:22:45  C'est une bonne façon de le dire, Andy. L'augmentation des 
conditions défavorables. Quand je pense à cela, je me dis que le 
Coca Light est épuisé. Les conditions sont de plus en plus 
défavorables. Mais pour ces personnes, je pense que c'est un 
peu plus grave. 

Dr. Andrew Skinner :  00:23:00  Je suppose qu'être à court de Coca-Cola ne représente pas une 
menace pour votre vie, mais c'est exactement ce qui s'est passé 
lors des persécutions de Néron contre les chrétiens. Ils étaient 
menacés dans leur vie même et on peut juger du courage d'une 
personne, de ce qu'elle est réellement capable de faire 
lorsqu'elle est confrontée à ces situations de vie ou de mort. 
Vous avez tout à fait raison. La première lettre de Pierre révèle 
une époque de persécutions, de viles calomnies, d'accusations 
de déloyauté envers l'État. Et Pierre nous donne ses conseils 
inspirés pour nous aider à traverser cette période périlleuse. 
Vous pouvez prendre ses conseils et les placer dans notre ère 
moderne, les principes que Pierre nous présente sont toujours 
importants, valables et utiles. 

  00:23:52  L'une des choses intéressantes, c'est que les saints commencent 
à reconnaître immédiatement la valeur de la première épître de 
Pierre : 50 ans ne passent pas, mais la première épître de Pierre 
est citée comme une source faisant autorité pour l'aide divine 
par deux des premiers évêques de cette région. Des noms qui 
ne sont peut-être pas tout à fait familiers, mais Polycarpe de 
Smyrne et Papus d'Héliopolis sont des évêques de l'antiquité qui 
nous racontent un peu d'histoire. Ils ont été rapportés par 
Eusèbe, l'auteur de l'Histoire de l'Église au troisième ou 
quatrième siècle de notre ère. Nous savons qu'assez 
rapidement, la première lettre de Pierre fait une forte 
impression sur les gens parce qu'ils sont, du moins certains 
d'entre eux, dans une situation désespérée. Si nous 
commençons à étudier la première lettre de Pierre, nous 
pouvons peut-être nous inspirer des principes de Pierre pour 
persévérer dans la persécution, mais aussi pour prospérer 
spirituellement. 
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Hank Smith :  00:24:58  Nous aimons les allitérations sur FollowHIM. 

Dr Andrew Skinner :  00:25:02  Je pense qu'il s'agit là d'un modèle utile, d'un schéma utile pour 
considérer la Première Pierre et pour comprendre les points 
doctrinaux puissants que Pierre y aborde. J'ai lu un article d'un 
autre saint des derniers jours qui disait : "La Première Pierre ne 
contient pas beaucoup de doctrine", et je me suis dit : "Quoi ? 
Sommes-nous en train de lire la même lettre ? Ma conviction et 
mon expérience me font dire que la Première Pierre est remplie 
d'une doctrine puissante et importante. 

  00:25:35  C'est pourquoi la plupart des épîtres pauliniennes commencent 
par une salutation. Premier Pierre, verset 1 : "Pierre, apôtre de 
Jésus-Christ, aux étrangers dispersés dans le Pont, la Galatie, la 
Cappadoce, l'Asie et la Bithynie". Comme nous le verrons un 
peu plus loin, le concept d'étrangers s'inscrit dans le contexte 
d'étrangers à la mondanité dans laquelle nous vivons. Il ne s'agit 
pas d'étrangers en termes de principes évangéliques. 

  00:26:09  Au verset 2, Pierre décrit aux saints qui ils sont. "Élus selon la 
prescience de Dieu le Père, par la sanctification de l'esprit, pour 
l'obéissance et l'aspersion du sang de Jésus-Christ. Que la grâce 
vous accompagne et que la paix soit multipliée." J'aime cette 
salutation, car ne s'agit-il pas de deux choses que nous espérons 
et chérissons tous, si un apôtre nous dit : "Que la grâce soit avec 
vous". En d'autres termes, que la puissance habilitante de Jésus-
Christ augmente dans vos vies et, bien sûr, que vous viviez votre 
vie dans la paix. En d'autres termes, que la puissance de Jésus-
Christ augmente dans vos vies et, bien sûr, que vous viviez votre 
vie dans la paix. 

  00:26:54  S'il y a une leçon que j'ai apprise au cours de ces décennies 
d'interaction avec le monde et avec le monde de l'Évangile, c'est 
que j'ai compris que le Sauveur peut tolérer beaucoup de 
choses. En fait, il dit qu'il est là pour nous aider à relever ces 
différents défis, mais il y a une chose qu'il ne peut pas tolérer, 
et cette chose, c'est la contestation. La doctrine du Christ se 
développe et s'épanouit dans un environnement d'unité et 
d'amour. Qui ne voudrait pas avoir les bénédictions de la grâce 
et de la paix dans sa vie ? Cela a certainement dû signifier 
quelque chose pour les saints là-bas. 

  00:27:39  Pierre poursuit en expliquant comment nous pouvons 
persévérer en temps de persécution, mais aussi prospérer 
spirituellement lorsque nous traversons des épreuves et des 
tribulations. Le premier de ces principes que j'aime évoquer ou 
souligner, c'est celui qui consiste à se rappeler qui on est. Cela 
vous donnera de la force, cela vous aidera, cela vous aidera à 
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faire face aux défis de la vie. Et cela fait partie de sa salutation 
au verset 2 du chapitre 1. "Vous êtes les élus selon la prescience 
de Dieu. Tite nous aide énormément à comprendre que le Père 
céleste a promis la vie éternelle à tous ses enfants dans notre 
vie prémortelle. J'aime Pierre parce qu'il nous indique une 
vérité sur l'éternité, la continuité du sacrifice expiatoire de 
Jésus-Christ. C'est Apocalypse 13, Moïse chapitre 7, "Jésus est 
l'agneau immolé avant la fondation du monde, son expiation a 
été opérée". 

John Bytheway :  00:28:45  Notre ami et collègue Brad Wilcox, j'aime la façon dont il l'a dit, 
que l'expiation était le plan A, pas le plan B. Ce n'était pas 
quelque chose que Dieu a mis en place pour réparer le gâchis 
qu'Adam et Ève avaient fait dans le monde. Je paraphrase, mais 
c'était dès la fondation du monde, et c'est ce que nous avons au 
verset 20. J'aime donc que vous disiez que l'évangile est là, que 
tout le plan est là, en grande partie dès le premier chapitre. 

Dr Andrew Skinner :  00:29:10  Je vais prendre un risque et dire que l'Évangile de Jésus-Christ 
équivaut à la doctrine du Christ et au sacrifice expiatoire de 
Jésus-Christ. Le dernier passage de l'Écriture où Pierre dit : " 
Rappelle-toi qui tu es. " C'est au chapitre 2, versets 9 à 11, et 
c'est un verset très célèbre. J'ai remarqué, en examinant qui 
aimait utiliser cette série particulière de versets, que le 
président Hinckley était très attaché au chapitre 9 de Deuxième 
Pierre. Je pense que chaque fois qu'il voyait un groupe de 
jeunes détenteurs de la prêtrise, ce verset lui venait à l'esprit. 
Premier Pierre, chapitre 2, verset 9 : "Mais vous, vous êtes une 
génération élue, un sacerdoce royal, une nation sainte, un 
peuple particulier, afin que vous manifestiez les louanges de 
celui qui vous a appelés des ténèbres à son admirable lumière, 
vous qui autrefois n'étiez pas un peuple, mais qui êtes 
maintenant le peuple de Dieu, vous qui n'aviez pas obtenu 
miséricorde, mais qui maintenant avez obtenu miséricorde. 
Bien-aimés, je vous exhorte, comme étrangers et pèlerins, à 
vous abstenir des convoitises charnelles qui font la guerre à 
l'âme". 

  00:30:22  C'est un résumé parfait de notre identité. Nous n'étions peut-
être pas grand-chose avant de rejoindre l'Église ou d'engager 
notre vie avec le Christ, mais nous sommes tout avec le Christ. 
Nous sommes une génération choisie. Nous sommes ce 
sacerdoce royal. Nous sommes un peuple particulier. Le mot 
"particulier", comme vous pouvez le voir, vient du latin 
"peculium", qui signifie "acheté" ou "propriété privée". Le mot 
hébreu segulah signifie bien précieux, trésor unique. Ce sont là 
des façons de traduire le mot hébreu segulah ou le mot latin 
peculium. Nous sommes tout pour notre Père céleste. Nous ne 
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sommes pas tout à moins de nous engager envers le Seigneur 
Jésus-Christ et alors, avec lui, nous sommes tout. 

Hank Smith :  00:31:12  Est-ce l'un de ces moments, Premier Pierre 2:9, où Pierre essaie 
de les relier aux anciens Israélites. Exode 19, "Vous serez un 
trésor particulier". Il leur rappelle donc l'histoire de leur famille. 

Dr Andrew Skinner :  00:31:26  Exactement. Et ce qui est vraiment intéressant dans ce passage 
d'Exode 19, c'est que le Seigneur ne cache pas ses intentions à 
l'égard de la famille d'Israël. Je veux faire de vous une nation 
sainte. Je veux faire de toi un royaume de prêtres et de 
prêtresses, de rois et de reines, comme il est dit ici. Ce que nous 
pouvons apprécier, c'est le fait que le Seigneur ne parle pas de 
prêtres aaroniques, parce que le sacerdoce aragonien n'a pas 
encore été établi  

Dr. Andrew Skinner :  00:32:00  ou n'a pas été séparé du sacerdoce de Melchisédek, il parle des 
prêtres de Melchisédek, des rois du sacerdoce de Melchisédek 
et des reines du sacerdoce de Melchisédek. C'est un verset sur 
le temple. C'est la théologie du temple. Lorsque Pierre le 
mentionne à nouveau dans 1 Pierre 2:9, il fait référence à des 
doctrines sacrées qui sont reçues dans des lieux saints. C'est ce 
que Pierre leur rappelle. Rappelez-vous ce que le Seigneur 
voulait pour les premiers membres de la famille. Il voulait en 
faire un royaume de rois et de reines, de prêtres et de 
prêtresses. C'est exactement ce qui nous est enseigné au 
temple. Ceci est une continuation de cela. Je suis très attaché à 
cette phrase : "Je vous conjure en tant qu'étrangers et pèlerins." 
En fait, tous les prophètes que nous connaissons ont confessé 
qu'ils étaient des pèlerins et des étrangers sur cette terre. Nous 
sommes des êtres éternels qui vivent une brève expérience 
mortelle. Nous sommes des étrangers et des pèlerins dans cet 
environnement déchu, et je suis très reconnaissant à Pierre de 
nous le dire, car c'est vrai pour notre époque moderne. 

  00:33:15  Rappelez-vous qui vous êtes, et cela vous aidera beaucoup à 
persévérer dans la persécution, à comprendre la nature des 
épreuves et des tribulations, avec l'aide du Seigneur, à les 
surmonter et, ce faisant, à prospérer spirituellement. Ce sont 
ces expériences qui nous mettent à l'épreuve qui nous 
rapprochent de notre Père céleste et de la raison même de 
notre présence sur terre pour apprendre à servir le Seigneur à 
tout prix. Pierre dira ensuite dans sa deuxième lettre : "C'est la 
raison pour laquelle je veux que vous puissiez supporter les 
épreuves et les tribulations et prospérer spirituellement, car la 
récompense n'est rien de moins que la garantie de la vie 
éternelle." Vous avez l'encouragement ici dans la première 
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lettre et ensuite vous avez la récompense décrite par Pierre 
dans la deuxième lettre. 

Hank Smith :  00:34:18  J'aime ce que vous avez dit. Si vous vous souvenez de qui vous 
êtes, vous pouvez supporter certaines de ces grandes difficultés. 
N'est-ce pas là un point sur lequel le président Nelson s'est 
concentré dernièrement, l'identification de qui vous êtes ? 

John Bytheway :  00:34:32  Il a parlé de ces trois étiquettes, de ces identités qui sont les 
plus importantes, et que si quelque chose les déplace ou les 
remplace, vous aurez des problèmes. Il s'agit de l'enfant de 
Dieu, de l'enfant de l'alliance et du disciple du Christ. Vous avez 
parlé du fait qu'un disciple est un apprenant qui nous dit qui 
nous sommes et qui nous appelle, comme le dit le verset 9, "des 
ténèbres à son admirable lumière". Au verset 12, j'ai remarqué 
que cela ressemble beaucoup au Sermon sur la Montagne : 
"Ayez une conversation honnête avec les païens, afin que, 
même s'ils parlent de vous comme de malfaiteurs, ils glorifient 
Dieu au jour de la visite, par vos bonnes œuvres qu'ils verront." 

Dr Andrew Skinner :  00:35:13  J'ai regroupé ce passage particulier sous un autre des principes 
de Pierre pour aider à supporter les épreuves et les tribulations, 
à savoir qu'en menant une vie juste, vous invitez les autres à 
changer leur comportement par vos paroles et vos actes pieux. 
Si vous retournez la page au chapitre 3:15-16, cela va de pair 
avec le verset 12 du chapitre 2 que vous venez de lire, parce 
que vous changez vraiment la vie des autres par votre exemple. 
Verset 15 : "Sanctifiez dans vos coeurs le Seigneur Dieu, et 
soyez toujours prêts à donner à quiconque vous demande 
raison de l'espérance qui est en vous, une réponse pleine de 
douceur et de crainte, avec une bonne conscience, afin que, s'ils 
disent du mal de vous comme des malfaiteurs, ils aient honte, 
ceux qui accusent faussement votre bonne conduite en Christ." 

  00:36:16  Par tes actions, tu fais jaillir en eux la conscience avec laquelle 
nous sommes tous nés et, pour certains, ils se rendront compte 
que tu vis en fait de la manière dont Dieu veut que tu vives. 
Ainsi, en supportant bien vos épreuves, dans la patience, vous 
serez un instrument pour aider les autres à changer. Vous 
pouvez voir que ce que nous avons fait ici ou ce que nous 
faisons, c'est que nous sortons les versets qui parlent des 
diverses raisons pour lesquelles Pierre veut que les gens vivent 
l'évangile même dans les temps difficiles, avec à l'esprit qu'ils 
seront bénis pour cela et bénis éternellement pour cela. Un 
autre principe est de se souvenir de la valeur de l'adversité. Je 
vais lire le chapitre 1 de 1 Pierre, versets 6 à 9, mais je veux lire 
la nouvelle version internationale parce que je pense qu'elle le 
dit d'une manière tellement compréhensible et édifiante. 
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  00:37:21  Voici ce qui est écrit : "Vous vous réjouissez de ce fait, bien que 
vous ayez eu à souffrir, pour un peu de temps, toutes sortes 
d'épreuves. Elles sont arrivées afin que votre foi, plus précieuse 
que l'or qui périt, même s'il est affiné par le feu, soit prouvée 
authentique et qu'elle aboutisse à la louange, à la gloire et à 
l'honneur lorsque Jésus-Christ sera révélé. Bien que vous ne 
l'ayez pas vu, vous l'aimez, et bien que vous ne le voyiez pas 
maintenant, vous croyez en lui et vous êtes remplis d'une joie 
inexprimable et glorieuse, car vous recevez le but de votre foi, 
le salut de vos âmes". La NIV reste fidèle au texte grec original, 
mais elle est rédigée en anglais du 21e siècle. L'un des principes 
énoncés par Pierre est de ne pas oublier la valeur de l'adversité, 
car vous progressez vers le but ultime, qui est le salut de vos 
âmes, et vous êtes en train de vous affiner. Vous prouvez que 
votre conversion au Christ est authentique. 

Hank Smith :  00:38:40  Andy, je ne veux pas entendre qu'il y a de la valeur et de 
l'adversité et... 

Dr Andrew Skinner :  00:38:44  Je sais. Je suis toujours surpris lorsque j'entends des gens dire 
qu'ils prient pour des défis. 

Hank Smith :  00:38:52  Oh, mec. 

Dr Andrew Skinner :  00:38:53  Vraiment ? Jésus n'a-t-il pas dit que chaque jour apporte 
suffisamment d'ennuis en soi ? Vous n'avez pas besoin de prier 
pour cela. 

John Bytheway :  00:38:59  Oui, c'est vrai. 

Hank Smith :  00:39:00  Pierre a raison, n'est-ce pas ? Vous êtes purifié. On apprend des 
choses sur soi-même. 

Dr Andrew Skinner :  00:39:05  Ce qui est génial, comme nous l'avons dit, c'est que Pierre a une 
expérience personnelle. Voici l'une de mes citations préférées 
qui va de pair avec ce principe de se souvenir de la valeur de 
l'adversité. Il s'agit d'Orson F. Whitney, qui dit : "Aucune 
douleur que nous souffrons, aucune épreuve que nous 
subissons n'est perdue. Elle contribue à notre éducation, au 
développement de qualités telles que la patience, la foi, la force 
d'âme et l'humilité. Tout ce que nous souffrons et tout ce que 
nous endurons, surtout quand nous l'endurons patiemment, 
forge notre caractère, purifie notre cœur, dilate notre âme et 
nous rend plus tendres et plus charitables, plus dignes d'être 
appelés enfants de Dieu. C'est par le chagrin et la souffrance, le 
labeur et la tribulation que nous acquérons l'éducation que 
nous sommes venus chercher ici et qui nous rendra plus 
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semblables à notre père et à notre mère dans les cieux", non 
citée. C'est l'une des plus grandes citations didactiques ou 
d'enseignement de tous les temps d'Orson F. Whitney, et c'est 
essentiellement de cela que Pierre parle. Nous avons un apôtre 
moderne qui résume ce qu'un ancien apôtre essaie d'enseigner. 

John Bytheway :  00:40:24  J'ai toujours aimé cette phrase d'Orson F. Whitney et il m'arrive 
de l'évoquer en classe. Mes étudiants me disent : "Pourquoi la 
vie doit-elle être si dure ?" Je ne sais pas si le Seigneur approuve 
cette réponse, mais j'aime dire : "Eh bien, peut-être que le 
Seigneur vous aime trop pour que votre vie soit facile." 

Dr Andrew Skinner :  00:40:39  Exactement. C'est une bonne façon de le dire, puisque vous 
étiez en Hébreux, Hébreux 5:8-9 me vient à l'esprit : "Bien qu'il 
soit un fils, il a appris l'obéissance par les choses qu'il a 
souffertes et il est devenu l'auteur du salut éternel parce qu'il a 
parfaitement compris comment rester fidèle face à l'adversité". 
Je me souviens comme vous d'un discours du président Boyd K. 
Packer, The Play and the Plan (Le jeu et le plan). Je crois que 
c'est dans ce discours, je pense que c'était en 1985 ou en 1986. 
Il y a quelque temps, il a dit : "Les deux buts de la vie terrestre 
sont, premièrement, d'acquérir un corps et, deuxièmement, 
d'être mis à l'épreuve. Les épreuves peuvent généralement être 
regroupées en trois catégories. Ces trois catégories sont les 
épreuves et les tribulations, les tentations et les tragédies." 
Pour être honnête avec vous, je n'avais jamais pensé que les 
tragédies faisaient partie de la manière dont nous sommes 
testés, mais j'ai appris ces dernières années que l'une des 
choses que les tragédies font pour nous, c'est qu'elles nous 
mettent à l'épreuve. 

  00:42:03  Pour reprendre les termes de la Nouvelle Version 
Internationale, ils nous aident à montrer que notre foi est 
authentique. Malheureusement, c'est ce qui est le plus difficile 
pour moi, cultiver cette douceur et cette patience en 
permanence. Lorsque je pense aux épreuves et aux tragédies 
qui font partie du test de mortalité, je repense à mes propres 
expériences en tant que jeune homme, âgé de 14 ans. J'étais 
très, très proche de mon père. C'était un érudit de l'Évangile à 
part entière. L'un de mes plus beaux souvenirs de lui est d'avoir 
jeté un coup d'œil dans sa chambre, le soir, alors que j'allais me 
coucher, et de l'avoir vu assis sur une chaise dans sa chambre 
en train de lire les Écritures. C'était le cas tous les soirs, aussi 
loin que je me souvienne. À vrai dire, c'est ce qui m'a motivé à 
faire de l'étude des Écritures une profession. À l'âge de 14 ans, il 
est décédé de manière inattendue. Il s'était allongé et, en 
l'espace de quelques minutes, il a été victime d'une crise 
cardiaque, que nous supposons fatale, et a disparu. Ce furent 
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des jours sombres pour moi et, j'en suis sûr, pour ma sœur 
également. 

  00:43:26  Notre mère était un bon pourvoyeur. Elle avait des 
compétences qui lui permettaient de sortir et d'aller travailler, 
mais cela l'a profondément affectée. Je pense qu'elle a changé à 
partir de ce moment-là. Cela a tout simplement détruit sa vie. Je 
me souviens qu'elle a dit un jour, peu de temps après, que Dieu 
avait pris son mari et qu'elle ne pourrait plus jamais l'entourer 
de ses bras. À 14 ans, c'est une chose assez lourde à entendre. 
Au fil des ans, j'ai eu des animateurs de jeunesse 
extraordinaires. En fait, mon chef scout, qui a été l'une des 
premières personnes à venir me voir après avoir appris le décès 
de mon père, s'est approché et m'a serré dans ses bras. C'est 
tout ce qu'il avait à faire pour me montrer que les gens se 
souciaient de moi. Au fil des ans, parce qu'ils s'intéressaient à 
moi, ils ont pris le temps de m'encadrer, de me corriger quand 
j'en avais besoin, mais aussi de m'aimer quand j'avais besoin 
d'être aimée, et je n'ai pas toujours été très aimable. 

  00:44:41  Ce chef scout est devenu mon évêque et mon président de pieu. 
Il était président de pieu à l'époque où je me suis mariée, et 
plus qu'un simple entretien, il m'a fait entrer dans son bureau et 
nous avons eu de merveilleuses conversations. En lisant Pierre, 
je me rends compte qu'il m'a servi de mentor, qu'il a contribué 
à mon éducation et qu'il m'a aidé à comprendre ce que 
l'Évangile pouvait vraiment nous apporter dans les moments 
d'épreuve et de tragédie et, en fin de compte, quelle était la 
grande récompense pour avoir supporté patiemment nos 
épreuves. Je connais la valeur des épreuves et de l'adversité, 
mais je n'aurais pas pu les connaître sans les avoir vécues. C'est 
comme Jésus, Jésus savait comment créer des mondes sans 
nombre et il savait ce qu'était le péché d'un point de vue 
académique, si l'on peut dire, mais il ne savait pas par 
expérience ce que c'était. Lorsqu'il a vécu cette expérience 
mortelle, il a développé un côté de lui qui complétait ses 
qualités parfaites. C'est vrai pour chacun d'entre nous. 

Hank Smith :  00:45:58  Je voudrais lire quelque chose de frère Renlund. Il s'agit de la 
Conférence générale qui s'est tenue il y a quelques années, en 
avril 21. Il a dit : "Certaines injustices ne peuvent pas être 
expliquées. L'injustice inexplicable est exaspérante. L'injustice 
vient du fait de vivre avec des corps imparfaits, blessés ou 
malades. La vie mortelle est intrinsèquement injuste. Certaines 
personnes naissent dans l'aisance, d'autres non. Certains ont 
des parents aimants, d'autres non. Certains vivent de 
nombreuses années, d'autres peu, et ainsi de suite. Certains 
individus commettent des erreurs préjudiciables même 

1 & 2 Pierre Parte 1 followHIM Podcast Page 16



lorsqu'ils essaient de faire le bien. Certains choisissent de ne pas 
atténuer l'injustice alors qu'ils le pourraient et, 
malheureusement, certains individus utilisent l'agence que Dieu 
leur a donnée pour blesser les autres alors qu'ils ne devraient 
jamais le faire". 

  00:46:44  Il donne ensuite ce merveilleux conseil : "Face à l'injustice, nous 
pouvons nous éloigner de Dieu ou être attirés vers lui pour 
obtenir de l'aide et du soutien. Ne laissez pas l'injustice vous 
endurcir ou corroder votre foi en Dieu. Au contraire, demandez 
à Dieu de vous aider. Augmentez votre appréciation du Sauveur 
et votre confiance en lui. Plutôt que de devenir amer, laissez-le 
vous aider à devenir meilleur. Permettez-lui de vous aider à 
persévérer, à faire en sorte que vos afflictions soient englouties 
dans la joie du Christ". C'est une chose difficile à faire, mais tu 
as raison, Andy. Nos épreuves, nos tribulations et nos difficultés 
ont de la valeur. 

Dr Andrew Skinner :  00:47:25  L'objectif est d'atteindre le point où, en toute circonstance, 
nous pouvons dire : "Père céleste, ce que je veux m'importe 
peu, seul ce que tu veux m'importe". Je ne m'intéresse qu'à ce 
que tu veux", et cela fait partie de l'endurance aux épreuves et 
aux tragédies. En tout cas, pour moi, cette connexion est dans 
mon esprit. 

Hank Smith :  00:47:43  1 Pierre 1:13, il dit : "Ayez de l'espoir jusqu'à la fin", cet espoir 
durable. 

Dr Andrew Skinner :  00:47:52  Regardez le chapitre 1:24-25 où Pierre enseigne aux saints qu'ils 
doivent se rappeler que la mortalité est temporaire mais que les 
promesses de Dieu sont éternelles. Pendant que vous lisiez 
cette citation de Frère Renlund, je pensais à des personnes que 
je connais personnellement, notre fille, par exemple, dont le 
mari est décédé. Elle a une très bonne amie dont le mari est 
décédé à peu près en même temps d'un cancer du cerveau, et 
maintenant son petit garçon a une tumeur au cerveau. Cela ne 
semble guère juste. La vie n'est pas juste, et je pense que c'est 
l'une des raisons pour lesquelles nous avons l'Expiation, parce 
que le Père céleste savait que la vie ne serait pas juste et que ce 
sacrifice expiatoire ne serait pas seulement pour nos péchés, 
mais pour nos peines, nos souffrances, pour l'injustice de la vie. 
Et pourtant, l'expiation renversera, dans notre existence 
éternelle, l'injustice. C'est cela la miséricorde et l'amour. 

Hank Smith :  00:49:00  Cette doctrine atténue la douleur. Elle ne supprime pas la 
douleur, mais elle l'atténue sans aucun doute. Elle vous permet 
de penser de façon céleste. 
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Dr Andrew Skinner :  00:49:08  Je vous remercie pour ce texte. En fin de compte, Pierre parle 
de l'un des moyens de persévérer dans la persécution, de 
travailler, d'être spirituellement prospère au milieu des 
épreuves, en renforçant la famille. Au chapitre 3, versets 1 à 7, 
Pierre conseille aux maris et aux femmes de s'honorer 
mutuellement et de vivre selon les normes de l'Évangile. C'est 
vraiment un passage très intéressant. "De même, femmes, 
soyez soumises à vos maris, afin que, si quelqu'un n'obéit pas à 
la parole, il puisse aussi, sans parole, être gagné à l'Évangile", je 
dirais, "par les conversations des femmes". Verset 7 : "De 
même, maris, demeurez avec elles selon la connaissance, en 
honorant la femme comme un vase plus faible." Je ne pense pas 
qu'il veuille dire spirituellement. Je pense qu'il fait simplement 
référence à la physiologie des hommes et des femmes. "En tant 
qu'héritiers de la grâce de la vie, que vos prières ne soient pas 
entravées. Enfin, soyez tous animés d'un même esprit, 
compatissants les uns envers les autres. Aimez les frères, soyez 
compatissants", en grec "soyez tendres". Soyez courtois et ainsi 
de suite, sans rendre le mal pour le mal. 

  00:50:32  J'aime 1 Pierre. Elle est utile, elle est édifiante. C'est comme si 
un ancien apôtre s'asseyait avec vous et vous conseillait sur la 
manière de prospérer dans cette sphère immortelle. 

Hank Smith :  00:50:47  Il y a un grand - comment appelez-vous cela, John - sermon dans 
une phrase de frère Holland. Il a dit : "Comment pouvons-nous 
croire que cela devrait être facile pour nous alors que cela n'a 
jamais été facile pour lui ?" Pierre invoque donc la vie du 
Seigneur. Lorsque nous traversons des épreuves, des 
persécutions et des difficultés, il dit que vous pouvez suivre son 
exemple et savoir ce qu'il faut faire lorsque la tempête frappe, 
ce qui est difficile à faire, mais Pierre le sait. Il l'a vu traverser 
cette épreuve. 

Dr Andrew Skinner :  00:51:19  Il y a un autre passage que nous devrions vraiment aborder. 
C'est une contribution unique à notre trésor scripturaire. Il s'agit 
du chapitre 3 de la Première Pierre, versets 18 à 21, et du 
chapitre 4 de la Première Pierre, verset 6. Ces deux sections 
sont le tremplin vers l'une des sections les plus magnifiques de 
nos Doctrine et Alliances, la section 138, et la vision de Joseph F. 
Smith de la visite du Sauveur dans le monde des esprits. Je ne 
suis pas sûr que l'on puisse exagérer la grandeur et l'importance 
de cette révélation unique. Je lisais l'autre jour la section 138, 
qui couvre tant de questions, et qui découle du fait que Joseph 
F. Smith s'est assis avec ces passages et les a médités et 
réfléchis. Verset 6:4 : "C'est pourquoi l'Évangile a été prêché 
aussi à ceux qui sont morts, afin qu'ils soient jugés selon les 
hommes dans la chair, et qu'ils vivent selon Dieu dans l'Esprit." 
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  00:52:27  Le plan de salut couvre toutes les éventualités, tous les aspects 
de la mortalité et de la vie au-delà de la mortalité. Il y a un 
grand discours de conférence générale de frère Christofferson 
sur le fait que notre travail pour les morts est une mesure 
immense de notre foi en Jésus-Christ et de notre amour pour le 
plan de notre Père céleste. Il ne l'a peut-être pas dit dans ces 
termes exacts, mais c'est ce que j'en ai retenu. En lisant 
certaines des réflexions du président Smith sur la perte de son 
fils, il dit qu'il était inconsolable, ce qui ne ressemble pas 
beaucoup à un prophète parce que nous avons ces conceptions 
idéalisées dans notre esprit, et pourtant la vie l'a martelé. Elle 
l'a martelé. C'est cette révélation, qui n'était pas encore la 
Section 138, mais cette expérience étonnante qu'il a vécue, qui, 
je pense, lui a apporté un grand réconfort. Toute cette histoire 
sur la façon dont il a reçu cette révélation et sur ce qu'il a vécu 
me réconforte d'une certaine façon parce que je sais qu'il est 
normal de ressentir un tel chagrin, une telle tristesse, et que 
même un prophète de Dieu a dû passer par là. 

  00:53:45  Cette idée d'aller de l'avant a été exprimée lors d'une 
conférence qui s'est tenue en avril dernier à BYU. Il s'agissait de 
la Conférence sur la vie après la perte. C'était le titre de la 
conférence. Et ce que je voulais dire, c'est que Janet et moi, ma 
femme et moi, nous sommes entrés dans le bâtiment le premier 
jour, avant même qu'aucune session ou présentation n'ait eu 
lieu, et nous pouvions sentir l'esprit du Seigneur. C'était 
palpable. La pensée qui m'est venue à l'esprit est que le 
Seigneur habite parmi les opprimés et les affligés. Sa présence 
est avec ceux qui souffrent. De plus, la guérison qui se 
produisait alors que l'esprit du Seigneur se déplaçait pour 
remplir ces lieux de tristesse de sentiments de lumière, de paix 
et de réconfort. 

John Bytheway :  00:54:47  Je pense que ce qui est magnifique, c'est que beaucoup d'autres 
personnes ressentent ce que vous ressentez ou ont vécu une 
perte comme celle-là. Parfois, le Seigneur nous place dans des 
endroits où nous pouvons aider quelqu'un qui a une épreuve 
parce que nous avons eu la même. 

Hank Smith :  00:55:03  Ma sœur, Jennifer Johnson, fait partie de l'équipe de direction 
de la conférence Life After Loss. Cette conférence se tiendra à 
nouveau en 2024, en mars 2024, à l'Université BYU. 

John Bytheway :  00:55:14  Je voudrais vous lire ce qu'il a dit au sujet des versets que vous 
nous avez signalés, Andy. Voici ce que frère McConkie a dit. "Si 
Pierre n'avait jamais enregistré une syllabe d'Écriture, sauf dans 
les versets qui parlent du salut pour les morts, son nom aurait 
été enchâssé pour toujours avec le plus grand des prophètes. Il 
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est donc tout à fait approprié qu'une doctrine aussi glorieuse 
nous parvienne de la bouche du principal apôtre, du principal 
sous-berger, de celui sur les épaules duquel le fils de Dieu a 
déposé le fardeau de son royaume dans la dispensation de la 
persécution et du martyre." Est-ce frère Wirthlin qui parle du 
samedi, si Jésus a été crucifié un vendredi, et comment ce 
samedi a dû être si difficile et déroutant pour les apôtres ? 

Hank Smith :  00:56:03  Dimanche viendra. 

John Bytheway :  00:56:05  ... de ce qui vient de se passer et ça n'a aucun sens. Et où était-il 
ce samedi-là ? C'est amusant d'y penser. Il était encore en train 
de faire son travail de rédemption. 

Dr Andrew Skinner :  00:56:17  Nous devons garder à l'esprit, lorsque nous nous interrogeons 
sur nos propres épreuves et tribulations, que nous pouvons 
commencer à y penser en termes de sacrifice, le sacrifice que 
nous avons fait de l'immortalité pour notre Sauveur, pour le 
Seigneur Jésus-Christ dans notre Père céleste, parce que c'est ce 
que le président Smith dit dans les versets 11 à 13. "Comme je 
réfléchissais à ces choses écrites, les yeux de mon intelligence 
s'ouvrirent, et l'esprit du Seigneur reposa sur moi, et je vis 
l'armée des morts, petits et grands. Il y avait là une foule 
innombrable d'esprits de justes qui avaient été fidèles au 
témoignage de Jésus pendant leur vie mortelle, qui avaient 
offert des sacrifices semblables au grand sacrifice du Fils de 
Dieu, et qui avaient souffert des tribulations au nom de leur 
rédempteur. Tous ont quitté la vie mortelle avec la ferme 
espérance d'une résurrection glorieuse, par la grâce de Dieu, le 
Père, et de son fils unique, Jésus-Christ". 

  00:57:28  Le mot sacrifice, deux mots latins, sacre et facere, signifie 
littéralement rendre sacré. Il y a une merveilleuse citation de 
frère Maxwell, qui a toujours quelque chose de cool à dire à 
propos de tout. Il a dit qu'en raison de votre sacrifice et de votre 
endurance à la mort de vos proches, les esprits associés à ceux 
qui sont décédés viendront un jour vous voir et vous diront : 
"Merci d'avoir laissé partir cette personne, de l'avoir laissée 
venir dans le monde des esprits pour enseigner et prêcher et 
être une influence stable et nivelante dans le monde des 
esprits". C'est une chose de souffrir à cause des défis de la 
mortalité, et c'en est une autre de souffrir de ces mêmes défis 
au nom du Rédempteur, de faire face aux défis de la vie avec foi 
et dévotion en Jésus-Christ et en sa mission éternelle. 

Hank Smith :  00:58:28  L'autre jour, j'ai eu une grande conversation avec une 
étudiante. Elle était confrontée à des circonstances très 
difficiles et elle m'a dit : "Je ne vois pas pourquoi le Seigneur 
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laisserait cela se produire." J'ai répondu : "Eh bien, regardons 
les Écritures et voyons ce que l'on peut attendre. Je lui ai dit : 
"Eh bien, regardons les Écritures et voyons ce que l'on peut 
attendre de lui." Elle a dit : "Je sais, Abinadi, Néphi et Job." Elle a 
dit : "Je sais." Et j'ai dit : "Qu'est-ce que cela vous apprend ?" Et 
elle a dit : "Oui, si vous vivez l'Evangile, les choses peuvent 
devenir difficiles." Puis elle a dit quelque chose qui m'a fait rire. 
Elle a dit : "Je sais que c'est censé être dur, mais pas à ce point." 
Et parfois, nous ne voulons pas accepter la pilule : oui, ce sera 
dur, et oui, ce sera aussi dur. 

John Bytheway :  00:59:13  Et il semble que certains s'attendent à ce que si j'ai une épreuve 
ou un problème, c'est que quelqu'un ne fait pas son travail ou 
que le plan ne se déroule pas correctement. J'espère que c'est 
ce que nous verrons avec le mot "épreuve". Et je pense que 
lorsque vous avez lu la NIV, Andy, vous avez utilisé le mot 
"prouver". C'est un test, une épreuve. J'aime donc que Pierre 
dise : "Nous sommes éprouvés, nous avons fait nos preuves et 
nous allons voir". L'un de mes versets préférés pour me donner 
une perspective quand j'en ai besoin, c'est Abraham 3, est-ce 23 
? "Je les éprouverai maintenant, pour voir s'ils feront tout ce 
que l'Éternel, leur Dieu, leur commandera." Et je veux ajouter, 
même si cela n'a pas de sens. Voyons ce qu'ils font quand les 
choses n'ont pas de sens ou quand elles ne correspondent pas à 
leurs attentes. Et voici Pierre qui dit : "Oh, ne pensez pas que 
c'est quelque chose d'étrange. Nous passons tous par ces 
épreuves ardentes." 

Dr Andrew Skinner :  01:00:05  Oui, je pense que c'est exact. C'est une bonne nouvelle parce 
que vous savez que si vous traversez des épreuves, même si 
vous êtes persécuté, Dieu a suffisamment d'estime pour vous 
pour que vous puissiez sortir vainqueur, que vous puissiez 
endurer et devenir comme les grands héros de l'Écriture. 
D'autre part, si vous êtes bombardé de tentations et que vous 
avez l'impression que l'adversaire fait des heures 
supplémentaires, c'est aussi une bonne nouvelle, car Satan ne 
se contente pas de faire du sur place. Il sait que vous apportez 
une grande contribution au royaume, et il ne veut pas que vous 
le fassiez. Il veut que vous échouiez. 

Hank Smith :  01:00:47  Qui a dit au président Eyring que si l'on est sur le bon chemin, 
c'est presque toujours en montant ? J'aime cette perspective 
jusqu'à présent. Je n'avais jamais fait le rapprochement avec la 
Première Pierre que vous nous avez montrée, Andy, c'est-à-dire 
qu'ils traversent de sérieuses difficultés dans la persécution, et 
en parlant du monde des esprits, il leur donne une nouvelle 
perspective, que cette vie n'est pas tout ce qu'il y a. Il leur dit : 
"Regardez, le message de l'Évangile continue bien après cette 

1 & 2 Pierre Parte 1 followHIM Podcast Page 21



vie." Et lorsque vous avez cette perspective, cela atténue la 
douleur des épreuves, en sachant que vos proches ont continué 
et qu'ils poursuivent leur travail dans la prochaine vie, et que 
vous les rejoindrez un jour et poursuivrez votre travail dans la 
prochaine vie. Je n'avais jamais compris pourquoi ces deux 
sujets se trouvaient dans la même épître, mais cela semble 
logique. 

John Bytheway :  01:01:42  Rejoignez-nous pour la deuxième partie de ce podcast. 
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Andrew Skinner : 00:07 Dans mon esprit, la deuxième épître est une description de la 
récompense suprême pour avoir vécu de manière fidèle au 
milieu des épreuves et des tribulations Qu'est-ce qui attend les 
fidèles ? Si vous vivez de la manière dont le Seigneur veut que 
vous le fassiez, la récompense sera extrêmement grande. C'est 
la deuxième épître de Pierre, avec la discussion de Pierre sur les 
faux docteurs au chapitre 2, puis le chapitre 3 est une brève 
discussion sur le retour glorieux du Seigneur, la seconde venue. 
Cette épître est apparemment écrite par Pierre depuis Rome, à 
l'approche de la mort. Il mentionne dans 2 Pierre 1:14, entre 
guillemets, "Sachant qu'il faut que je quitte bientôt mon 
tabernacle, comme notre Seigneur Jésus-Christ me l'a montré", 
entre guillemets. Mais on a l'impression que Pierre sait que la 
fin approche et qu'il en a peut-être même l'intuition à cause des 
persécutions de l'empereur Néron. 

01:18 Nous savons, par exemple, que Pierre est avec Paul à Rome au 
moment de la fin, et nous savons que Pierre demande à mourir 
de la même manière que son Seigneur et Sauveur, mais d'une 
manière beaucoup plus humiliante Je vais lire ces deux passages 
de l'historien ecclésiastique Eusèbe, évêque de Césarée, qui est 
vraiment notre meilleure source séculière. Non pas une source 
scripturaire, mais notre source séculière de l'histoire de l'Église 
primitive. En fait, certains diront qu'il est vraiment la seule 
source, mais voici ce qu'il dit dans son histoire de l'Église : 
"Étudiez les archives, vous y trouverez que Néron, l'empereur, a 
été le premier à persécuter cet enseignement, c'est-à-dire le 
premier à persécuter le christianisme lorsqu'après avoir 
subjugué tout l'Orient, en particulier Rome, il a traité tout le 
monde avec sauvagerie". Qu'un tel homme ait été l'auteur de 
notre châtiment nous remplit d'orgueil. Car quiconque connaît 
Néron peut comprendre que tout ce qui n'est pas suprêmement 
bon n'aurait jamais été condamné par Néron. 

02:41 C'est ainsi que cet homme, le premier à être annoncé comme 
un combattant ostensible contre Dieu, a été amené à assassiner 
les apôtres On rapporte que, sous son règne, Paul a été 
décapité à Rome même et que Pierre a été crucifié. Quelques 
pages plus loin dans son histoire, Eusèbe dit : "Finalement, il 
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vint à Rome où il fut crucifié la tête en bas, à sa propre 
demande. Malgré toute sa prédication et ses encouragements, 
Pierre doit encore subir d'autres épreuves et d'autres 
tribulations de la part de ce méchant homme, Néron. Ces 
derniers temps, les historiens ont tenté de réhabiliter la 
mémoire de l'empereur Néron, mais je suis de ceux qui pensent 
que nous pouvons faire confiance à Eusèbe et que ces deux 
grands apôtres, l'un pour les païens, sa mission première auprès 
des païens, c'était Paul. Puis Pierre, le président de l'Église, qui a 
en quelque sorte pris sous son aile la branche juive de l'Église, 
sont tous deux exécutés à Rome à cause des persécutions 
néroniennes. 

Hank Smith : 04:01 Andy, si j'ai bien entendu, ils disent, regardez comme notre 
cause est vraie et bonne parce que regardez qui la déteste 

Dr Andrew Skinner : 04:08 Exactement. Et parce que le christianisme est si bon, il va faire 
de son mieux pour essayer de le détruire. Encore une fois, 
Pierre commence par la salutation et l'introduction : Simon 
Pierre, serviteur et apôtre de Jésus-Christ, à ceux qui ont obtenu 
une foi aussi précieuse que la nôtre par la justice de Dieu et de 
notre Sauveur Jésus-Christ. Ce qu'il dit en réalité, c'est que 
j'écris à ceux qui, par la justice, ont fortifié leur foi qui est 
devenue aussi forte que la nôtre. Pierre leur fait donc un 
compliment suprême. Et puis, bien sûr, au verset 2, la grâce et 
la paix vous soient multipliées par la connaissance de Dieu et de 
Jésus-Christ notre Seigneur. Je dois m'arrêter ici et c'est un 
commentaire entre parenthèses. Combien de fois avons-nous lu 
dans ces épîtres que Dieu, qui est le Père de notre Seigneur 
Jésus-Christ, est traité comme deux êtres séparés et distincts ? 

Hank Smith : 05:20 Encore et 

Dr Andrew Skinner : 05:23 Et encore. Dans les épîtres pauliniennes, dans les épîtres 
générales, et ceux qui disent "Eh bien, ce n'est pas ce 
qu'enseigne le Nouveau Testament" ne se rendent même pas 
compte qu'ils interprètent ou qu'ils lisent le Nouveau Testament 
à travers le prisme des conciles de l'Église, les sept premiers 
conciles de l'Église chrétienne. En fin de compte, le Concile de 
Nicée, où ils élaborent cette définition de la Divinité et ne 
réalisent pas que ce n'est pas ce que dit le Nouveau Testament. 
J'ai mentionné cela parce que j'ai eu un échange intéressant 
avec quelqu'un il y a quelque temps qui m'a dit : Paul parle de 
lui comme d'un apôtre, mais y a-t-il une trace de son ordination 
en tant qu'apôtre ? La réponse est non. Il n'y a aucune mention 
explicite de l'ordination apostolique de Paul, mais il y a cette 
histoire étonnante tirée des écrits du président Harold B. Lee 
qui dit que deux missionnaires sont venus le voir avec un 
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problème déconcertant. Ils avaient rencontré un pasteur 
chrétien. 

 06:33 Les missionnaires avaient dit que la véritable Eglise de Jésus-
Christ était fondée sur des apôtres et des prophètes et qu'il y en 
avait dans l'Eglise aujourd'hui Le pasteur s'est moqué d'eux et 
leur a dit : "Si seulement vous compreniez quelles étaient les 
conditions requises pour être un apôtre dans le chapitre 1 des 
Actes des Apôtres, il faut que ce soit quelqu'un qui nous ait 
accompagnés tout au long du ministère de Jésus-Christ. C'était 
un témoin oculaire personnel et si vous compreniez cela, vous 
verriez à quel point votre déclaration est ridicule." 

 07:00 Ils voulaient donc connaître l'avis du président Lee sur la 
manière d'aborder cette question et le président Lee a dit : "Eh 
bien, retournez voir votre ministre et posez-lui deux questions 
Croit-il que Paul était un apôtre ? Parce que c'est écrit dans le 
Nouveau Testament et s'il répond par l'affirmative, demandez-
lui alors comment Paul a acquis les connaissances et 
l'expérience dont il avait besoin pour être un apôtre. Et la 
deuxième question est : comment ce ministre sait-il que les 
apôtres d'aujourd'hui n'ont pas ce même témoignage qui les 
qualifie pour être des serviteurs apostoliques du Seigneur Jésus-
Christ ? J'aime beaucoup cela. 

 07:38 Très bien, nous avons maintenant plongé dans le Deuxième 
Pierre, au verset 3, il commence à construire un escabeau où 
vous construisez sur la foi et ces autres attributs de la vertu et 
de la tempérance jusqu'à ce que vous atteigniez le but ultime La 
raison en est énoncée au verset 4 : "Des promesses 
extrêmement grandes et précieuses nous ont été données, afin 
que vous participiez à la nature divine, en échappant à la 
corruption qui est dans le monde par la convoitise". Ce que 
Pierre va donc présenter, c'est la construction jusqu'au point où 
nous sommes suffisamment justes pour pouvoir participer à la 
nature divine. 

 08:31 Pour parler franchement, nous pouvons devenir exactement 
comme nos parents célestes. Nous pouvons devenir comme le 
Seigneur Jésus-Christ ou, pour utiliser une expression que 
certains n'aiment pas, nous pouvons devenir comme les dieux, 
pour utiliser une expression de la section 132 des Doctrine et 
Alliances, mais je pense vraiment que c'est de cela que Pierre 
parle. Vous pouvez devenir exactement comme vos parents 
célestes. Vous pouvez devenir comme Jésus-Christ. Ce faisant, 
vous héritez ou vous êtes en mesure de posséder tout ce que le 
père a. Section 84 et je pense que le mot tout signifie 
exactement ce qu'il dit. 
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Hank Smith : 09:18 C'est un mot à fort pourcentage 

Andrew Skinner : 09:20 Vous êtes bénis par tout ce que le Père a, tout ce qu'il est, si 
vous suivez le conseil de Pierre. Au verset 5, vous devez faire 
preuve de diligence, ou plutôt vous efforcer d'ajouter à votre foi 
la vertu. La vertu est l'un de ces mots chargés de sens qui 
signifient beaucoup de choses. Il peut signifier la bonté, mais 
aussi la puissance. Vous vous souvenez de l'épisode où la 
femme a touché l'ourlet de son vêtement et où il dit que la 
vertu est sortie de lui. Dans ce cas, le mot latin virtus signifie 
pouvoir. Je pense que c'est à cela que Pierre veut en venir. Vous 
ajoutez à votre foi la puissance et la puissance vient d'une vie 
juste. À la vertu, vous ajoutez la connaissance et à la 
connaissance la tempérance ou la maîtrise de soi et à la maîtrise 
de soi la patience ou, dans ce cas, le grec indique la 
persévérance et à la persévérance la piété et à la piété l'amour 
fraternel et à la bonté fraternelle la charité. 

 10:26 Remarquez que la charité est le sommet. C'est l'attribut ultime 
de ces vertus que nous essayons de cultiver. Cela nous rappelle 
les écrits de Frère Holland qui dit que, selon lui, la vraie charité, 
la pure charité ne s'est manifestée qu'une seule fois dans 
l'histoire du monde et que c'est lors de l'expiation de Jésus-
Christ. On se dit que cela n'a pas l'air très bon, mais on se 
demande alors ce qu'est la charité. La charité est l'amour pur du 
Christ. Il n'y a vraiment qu'une seule personne qui a un amour 
pur à 110%, et c'est Jésus-Christ. Le Seigneur nous dit de nous 
efforcer d'atteindre cet attribut ultime, devrais-je dire, verset 8, 
car si ces choses sont en vous et qu'elles abondent, ou peut-
être qu'une meilleure expression serait d'augmenter en mesure, 
elles font que vous ne serez ni stériles ni infructueux. En 
d'autres termes, vous ne serez ni stériles ni improductifs dans la 
connaissance de notre Seigneur Jésus-Christ. 

 11:36 Celui qui manque de ces choses est aveugle et myope, Il ne voit 
pas au loin et a oublié qu'il a été purifié de ses anciens péchés 
ou de ses anciennes habitudes. Et puis le coup de pied, au 
verset 10, c'est pourquoi, frères, soyez diligents ou faites tous 
vos efforts pour que votre appel et votre élection soient sûrs, 
car si vous faites ces choses, vous ne tomberez jamais. La 
question qui se pose alors est de savoir ce qu'est l'assurance de 
l'appel et de l'élection. Voici la définition du prophète Joseph 
Smith. Après qu'une personne a eu foi au Christ, s'est repentie 
de ses péchés, a été baptisée pour la rémission de ses péchés et 
a reçu le Saint-Esprit par l'imposition des mains, ce qui est le 
premier consolateur, qu'elle continue à s'humilier devant Dieu, 
à avoir faim et soif de justice et à vivre selon toutes les paroles 
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de Dieu. Et le Seigneur lui dira bientôt : "Mon fils, tu seras 
élevé." 

 12:48 Lorsque le Seigneur l'a complètement éprouvé et qu'il constate 
que l'homme ou la femme est déterminé à le servir, le Seigneur, 
à tout prix, alors l'homme ou la femme verra son appel et son 
élection assurés Il aura alors le privilège de recevoir l'autre 
consolateur que le Seigneur a promis aux saints, comme 
l'indique le témoignage de saint Jean dans le 14e chapitre, du 
12e au 27e verset. Qu'est-ce que cette autre consolation ? Ce 
n'est ni plus ni moins que le Seigneur Jésus-Christ lui-même, et 
c'est là la somme et la substance de toute l'affaire. Lorsqu'un 
homme obtiendra cette dernière consolation, il aura la 
personne de Jésus-Christ pour l'assister ou lui apparaître de 
temps en temps. 

 13:45 Et même il lui manifestera le père et ils habiteront avec lui et les 
visions des cieux lui seront ouvertes et le Seigneur l'enseignera 
face à face et il pourra avoir une connaissance parfaite des 
mystères du royaume de Dieu C'est à cet état et à ce lieu que 
sont parvenus les anciens saints lorsqu'ils ont eu ces glorieuses 
visions. Isaïe, Ézéchiel, Jean sur l'île de Patmos, saint Paul dans 
les trois cieux et tous les saints qui étaient en communion avec 
l'assemblée générale et l'Église des premiers-nés. Ce que Pierre 
encourage chez les saints anciens comme chez les saints 
modernes, c'est de cultiver tous ces attributs que le Sauveur lui-
même possède pour démontrer que sa foi est authentique, 
d'utiliser le langage de la Nouvelle Version Internationale et de 
servir le Seigneur à tout prix. Ainsi, quoi qu'il arrive, ils resteront 
fidèles au Seigneur. 

 14:54 C'est la garantie de l'exaltation. C'est comme si le jour du 
jugement était avancé de sorte que vous sachiez, ici dans la 
mortalité ou même dans l'autre vie, que vous êtes un héritier de 
l'exaltation. C'est une promesse étonnante. Section 50:5 Que ce 
soit dans la vie ou dans la mort, la promesse de l'exaltation est 
la nôtre. Le prophète Joseph Smith a mentionné l'Église du 
Premier-né et c'est une expression intéressante dont nous 
n'entendons pas beaucoup parler. Elle est mentionnée dans les 
Doctrine et Alliances, l'Église du Premier-né est parallèle à 
l'Église de Jésus-Christ dans la mortalité. L'Église du Seigneur 
dans la mortalité est donc l'Église de Jésus-Christ des Saints des 
Derniers Jours. 

 15:49 L'entrée dans l'Église de Jésus-Christ des Saints des Derniers 
Jours se fait par l'ordonnance du baptême et le don du Saint-
Esprit L'Église du Premier-né est l'Église du Seigneur, l'Église du 
Sauveur dans les éternités. Ses membres ne sont que des êtres 
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exaltés et les ordonnances requises pour entrer dans l'Église du 
Premier-né sont bien sûr celles auxquelles nous participons 
dans le temple du Seigneur. Nous avons quelqu'un qui sait de 
quoi il parle et qui encourage les saints à suivre ces principes et 
ces doctrines qu'il a articulés dans la première épître et, s'ils le 
font, leur exaltation sera assurée. 

 16:46 ai réfléchi à la raison pour laquelle nous ne parlons pas plus 
souvent de la doctrine de l'assurance de l'appel et de l'élection 
Peut-être est-ce dû au fait que les mortels produisent un zèle 
malsain, une tentative d'être plus juste que juste et plus vrai 
que vrai, plutôt que de continuer à faire ce qui est juste pour la 
bonne raison. Payer sa dîme, aller à l'église, servir les autres, 
faire de son mieux pour être le genre de personne que le 
Seigneur veut, plutôt que de devenir si zélé que, oui, vous avez 
raté la cible. Et je pense que nous voyons cela parfois dans 
l'église et c'est peut-être la raison pour laquelle nous n'en 
parlons pas autant que les anciens. Je pense que le prophète 
Joseph Smith en a parlé parce que nous vivons à une époque 
différente et que les pressions psychologiques et émotionnelles 
exercées sur les gens les poussent à faire preuve d'un zèle 
excessif. 

Hank Smith : 17:44 Oui, on ne l'entend pas autant que dans l'église de 1830 

Andrew Skinner : 17:49 Pierre poursuit en disant que les enseignements qu'il a donnés 
aux saints, l'évangile de Jésus-Christ, ne sont pas des contes de 
fées. Lorsque nous vous avons annoncé la puissance et 
l'avènement de notre Seigneur Jésus-Christ, nous avons été les 
témoins oculaires de sa majesté. C'est le rôle d'un témoin 
apostolique que d'attester par sa propre connaissance que 
Jésus est le Messie, que Jésus vit, que Jésus est avec le Père, 
que ce sont des êtres de chair et d'os et qu'il a été témoin de la 
nature glorieuse de notre Père qui est aux cieux. 

 18:30 La voix de Dieu le Père dit à tous ceux qui se trouvaient sur la 
montagne de la Transfiguration : "Celui-ci est mon fils bien-aimé 
en qui j'ai mis toute mon affection", et ceux qui se trouvaient 
sur la montagne de la Transfiguration l'ont entendu de leurs 
propres oreilles Ils ont été les témoins oculaires de la 
transfiguration du Sauveur. Ils ont été les témoins oculaires de 
Moïse et d'Élie qui, en tant qu'êtres traduits, sont venus et ont 
exercé leur ministère auprès des êtres transfigurés sur la 
montagne de la Transfiguration. En d'autres termes, il dit : 
"Nous avons été témoins de cela nous-mêmes et cette voix qui 
venait du ciel, nous l'avons entendue lorsque nous étions avec 
ces êtres sur la montagne sainte." La Montagne Sainte étant la 
Montagne de la Transfiguration. 
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 19:24 Il fait ensuite cette déclaration intéressante au verset 19, qui est 
une autre façon de dire que l'appel et l'élection sont assurés, je 
cite : " Nous avons aussi une parole de prophétie plus sûre, à 
laquelle vous faites bien de prêter attention comme à une 
lumière qui brille dans un lieu obscur, jusqu'à ce que le jour se 
lève et que l'étoile du jour se lève dans vos cœurs. " Pour 
comprendre ce que l'expression "parole prophétique plus sûre" 
signifie dans ce contexte, nous devons nous reporter à la 
section 131 des Doctrine et Alliances, dont le cinquième verset 
dit que la parole prophétique plus sûre est la révélation qui 
vient à une personne et qui lui permet de savoir qu'elle recevra 
l'exaltation. Un autre aspect de la doctrine de l'appel et de 
l'élection rendus sûrs est l'ordonnance associée à l'appel et à 
l'élection. 

 20:21 D'après ce que j'ai compris, cela ne se fait que par 
l'intermédiaire des dirigeants de l'Église, des apôtres et des 
prophètes, et cette composante peut être administrée dans 
cette vie ou même dans la vie à venir, ou du moins dans le 
règne millénaire du Christ Le résultat de tout cela est que Pierre 
dit que si vous êtes fidèles au milieu de vos épreuves, dont il a 
parlé dans sa première épître, et que vous continuez à faire 
grandir votre foi et à ajouter à votre foi différents attributs que 
Dieu lui-même possède, l'ultime étant la charité, qui est l'amour 
pur du Christ, le jour viendra où le Seigneur dira que vous serez 
exaltés. L'élection prémortelle que nous avons tous vécue pour 
la vie éternelle sera rendue sûre et certaine. 

 21:17 peux imaginer le grand bonheur qu'éprouvaient les anciens 
saints de savoir que leur persévérance face à une énorme 
persécution aurait une fin heureuse La vie avec notre Père 
céleste leur serait garantie. Tout ce que cela implique, y compris 
la continuation de la cellule familiale. Le premier chapitre se 
termine par une phrase de Pierre sur la nature des prophéties 
et des prophètes, sachant tout d'abord qu'aucune prophétie de 
l'Écriture n'est d'interprétation privée : lorsqu'une prophétie est 
donnée, il faut qu'un prophète soit là pour nous en donner la 
signification. Ou bien le Saint-Esprit doit certainement agir dans 
la vie d'une personne pour qu'une véritable compréhension de 
la prophétie puisse s'enregistrer. 

 22:15 Il parle ensuite de la façon dont la prophétie fonctionnait dans 
les temps anciens, non pas par la volonté d'un homme, mais de 
saints hommes de Dieu, et nous pourrions même dire de saintes 
femmes de Dieu, car nous savons qu'il y avait des prophétesses 
à l'époque de l'Ancien et du Nouveau Testament. Elles parlaient 
sous l'impulsion du Saint-Esprit. J'aime le résumé de ce que dit 
Paul, à savoir que la révélation passe par la sainteté et la 
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proximité du Saint-Esprit. Le crayon de la révélation ne peut pas 
écrire sur un esprit désobéissant avec constance. Nous en avons 
la preuve. C'est le but ultime que Pierre veut faire comprendre 
aux gens : pour leur fidélité, ils reçoivent une garantie 
d'exaltation. Et c'est vrai pour nous aujourd'hui. Et quand on 
pense au nombre de membres de l'Église dans le monde 
aujourd'hui, ils ne peuvent pas se rendre auprès de chaque 
membre de l'Église qui est digne de cette bénédiction, mais 
vous pouvez avoir l'esprit avec vous. 

 23:22 C'est comme des arrhes. Vous savez que c'est dans votre avenir 
parce que le Saint-Esprit vous en témoigne. L'ordonnance 
actuelle, section 50, dit que peu importe que ce soit dans cette 
vie ou dans la vie à venir, cette garantie d'exaltation sera la 
vôtre, mais nous pouvons sentir le Saint-Esprit, le signe avant-
coureur de l'exaltation qui dit : "Vous faites ce que le Seigneur 
veut que vous fassiez, le chemin que vous suivez est agréable au 
Seigneur. Ce sera votre récompense finale." D'après ce que je 
comprends, la seule chose qui puisse empêcher cela d'arriver, 
c'est qu'une personne ayant été éclairée et ayant connu la 
bonté du Seigneur et l'esprit du Seigneur s'en détourne 
complètement. 

John Bytheway : 24:13 Et c'est à venir, 2 Pierre 2:21 

Andrew Skinner : 24:17 C'est vrai 

John Bytheway : 24:18 aime que Pierre commence ce résumé à la fin du premier 
chapitre par cette phrase : nous n'avons pas suivi des plans 
astucieux, mais nous étions là Nous étions des témoins 
oculaires. J'ai une très belle déclaration de Frère Jeffrey R. 
Holland sur ce verset. J'aimerais pouvoir le lire avec sa 
puissance et sa passion, mais voici ce qu'il a dit. "Je veux que 
vous sachiez que je n'ai pas donné ma vie à un conte de fées. Ce 
travail n'est pas une blague que nous essayons de faire à 
quelqu'un. Comme l'a dit l'apôtre Pierre, nous n'avons pas suivi 
des fables astucieuses en vous annonçant la puissance et 
l'avènement de notre Seigneur Jésus-Christ, mais nous avons 
été témoins oculaires de sa majesté. Cet évangile n'est pas une 
fable astucieuse comme certains l'accusent d'être. Cette idée 
me choque. 

 25:09 C'est une insulte pour moi Je ne suis pas né de la dernière pluie. 
Au cours de ma vie, j'ai lu plusieurs livres. J'ai fréquenté deux ou 
trois bonnes écoles. J'ai même eu le privilège de présider une 
bonne école. En chemin, j'ai rencontré des rois et des reines, 
des princes et des premiers ministres. Je n'en suis donc pas à 
mon premier rodéo, comme on dit, et je ne suis pas assez fou 
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pour partir à la chasse aux oies sauvages. Plutôt que de courir le 
monde à mon âge, je pourrais être chez moi à faire ce que font 
les octogénaires. Alors pourquoi ne suis-je pas chez moi ? Parce 
qu'il s'agit de l'Église et du royaume de Dieu sur terre. Je le dirai 
jusqu'à ce qu'il ne me reste plus de souffle dans les poumons ou 
de mots sur les lèvres pour le dire, il ne s'agit pas d'une fable 
astucieusement conçue. C'est la vérité même de Dieu. Je ne suis 
pas dans l'illusion et vous non plus. Vous n'êtes peut-être pas 
aussi fort dans la foi qu'il le faudrait, mais vous pouvez le 
devenir. La vérité a un moyen de vous rendre fort et c'est la 
vérité de Dieu. 

Andrew Skinner : 26:09 C'est une déclaration très forte. Elle est tirée de son dernier 
livre, n'est-ce pas, sur le Nouveau Testament ? 

John Bytheway : 26:14 Oui, le verset 19 se termine ainsi : jusqu'à ce que le jour se lève 
et que l'étoile du jour se lève dans vos cœurs, et ce livre 
s'intitule Our Day Star Rising Au fil des ans, Frère Holland a fait 
tellement de commentaires sur les textes et les histoires du 
Nouveau Testament qu'ils les ont tous rassemblés dans un livre. 
Ces apôtres qui ne sont pas libérés avant leur mort. Quel service 
! 

Hank Smith : 26:40 Peut-être même pas à ce moment-là, n'est-ce pas ? 

John Bytheway : 26:42 Oui, et qui sait ce qu'il y aura ensuite ? 

Hank Smith : 26:45 Eh bien, voici Pierre qui arrive à la fin de sa vie et qui sait que, 
sous peu, je dois abandonner mon tabernacle, sachant que les 
choses sont peut-être sur le point de se terminer Il se dit : 
"Écoutez, ce n'est pas de la fiction. J'étais là." 

John Bytheway : 26:58 Oui, vous ne pouvez pas me l'enlever 

Hank Smith : 27:01 Oui, certains d'entre vous peuvent entendre ces histoires et 
penser qu'il est impossible que ce soit Et il dit : "J'étais là. J'ai vu 
tout ce qui s'est passé." Et puis Andy, c'est fascinant, la seule 
chose sur laquelle il décide de se concentrer, c'est le mont de la 
Transfiguration. Il y a tellement d'autres choses qu'il pourrait 
dire. "Je l'ai vu ressuscité. Je l'ai vu marcher sur l'eau. Je l'ai vu 
nourrir 5 000 personnes avec un peu de nourriture." Mais il dit : 
"Je me souviens de la voix de Dieu sur cette montagne." 

Andrew Skinner : 27:28 pense que la raison pour laquelle il met l'accent sur la montagne 
de la Transfiguration est qu'il a participé à toute cette idée de se 
faire dire que l'on sera exalté en raison de sa fidélité, comme 
l'ont dit Frère McConkie et son beau-père, Joseph Fielding 
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Smith, que c'était un lieu de dotation, mais que c'était aussi le 
lieu où ils ont entendu la voix du Père et où ils ont su qu'ils 
seraient exaltés Il s'en souvient comme n'importe qui d'autre, je 
pense. Si vous aviez rencontré le puissant Elohim avec son fils 
Jésus, que vous aviez été transfiguré avec Pierre, Jacques et 
Jean et que vous saviez qu'en raison de votre fidélité et de vos 
sacrifices, vous alliez être avec le Seigneur pour toujours dans le 
royaume le plus élevé, le plus haut degré du royaume céleste, 
vous ne pourriez pas ne pas écrire à ce sujet. Vous ne pouviez 
pas ne pas écrire à ce sujet en encourageant les saints à 
acquérir ces attributs. 

 28:28 L'autre chose qui me vient à l'esprit, c'est que ces attributs qui 
vont ensemble, la culture de ces caractéristiques que le 
Seigneur lui-même possède, nous sont réaffirmés dans la 
section quatre des Doctrine et Alliances, dans un ordre 
légèrement différent Mais la section 4 semble s'appliquer 
spécifiquement aux missionnaires à plein temps, aux disciples à 
plein temps, à ceux qui sont entièrement convertis à l'Évangile 
de Jésus-Christ, de sorte que, par l'intermédiaire d'un prophète 
moderne, Joseph Smith, nous avons le récit des mêmes 
attributs qui entrent en ligne de compte et qui sont ouverts à 
tout le monde. Quiconque veut devenir un vrai disciple et 
cultiver ces attributs recevra la même récompense que les 
anciens. 

 29:19 aime le fait que la quatrième section s'adresse particulièrement 
aux missionnaires à plein temps afin qu'ils puissent commencer 
sur le bon chemin. Ils peuvent être pleinement engagés, 
pleinement immergés dès qu'ils arrivent sur le champ de 
mission, parce que c'est vraiment ce que le Seigneur a besoin 
qu'ils fassent dans ces derniers temps. Et je suis heureux de 
vous dire que nous avons des missionnaires comme cela, des 
missionnaires puissants, très puissants. Vous pouvez voir qu'ils 
ont été éduqués sur les genoux de leur mère à un très jeune âge 
pour être le genre de disciples que le Seigneur a besoin d'avoir 
dans le monde pour contrer la méchanceté croissante. Satan 
intensifie son programme, mais comme l'a enseigné le président 
Benson, le Seigneur accroît également la puissance et la force 
de son royaume. Et c'est par l'intermédiaire de ces merveilleux 
missionnaires. Je suis heureux d'être associé à eux. 

John Bytheway : 30:15 aime bien ce que vous avez dit sur le fait qu'il faut qu'il s'engage 
pleinement, je vais vous donner un petit conseil, mais il y a un 
mot qui n'apparaît que dans la section quatre de l'ensemble des 
œuvres standard, il n'apparaît que dans la section quatre et le 
mot est " embarquer ". Oh, vous qui vous engagez au service de 
Dieu. C'était un thème de jeunesse il y a quelques années, alors 
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j'ai fait quelques recherches à ce sujet. J'ai fait quelques 
recherches à ce sujet. Quand j'ai cherché, j'ai vu qu'il s'agissait 
de monter à bord d'un navire ou d'un avion pour un voyage, et 
cela m'a fait rire parce que je me suis dit qu'on ne pouvait pas 
monter à bord d'un avion. Il faut monter complètement dans 
l'avion. Si vous montez en quelque sorte à bord et que l'avion 
s'éloigne, cela provoque un grand inconfort physique. Il faut 
s'embarquer complètement et quand vous utilisez le mot 
"complètement engagé", ces missionnaires, je me suis dit, oui, 
si vous devez embarquer, alors embarquez. Mettez les deux 
pieds dedans. C'est l'invitation et la promesse de la section 4. Si 
vous voulez embarquer, mettez les deux pieds dans le plat et 
allons-y. 

Dr Andrew Skinner : 31:08 C'est exact, oui. Sautez à pieds joints. C'est la phrase que nous 
entendons répéter encore et encore. Je pense que Pierre est 
conscient qu'au milieu des épreuves, des tribulations et des 
persécutions, les saints des temps anciens vont rencontrer des 
enseignants, voire des prophètes qui n'ont pas à l'esprit l'intérêt 
supérieur des enfants du Père céleste. 

Hank Smith : 31:33 Oui, c'est en quelque sorte un chapitre de réprimande des faux 
enseignants 

John Bytheway : 31:39 ressemble un peu à Paul. 

Dr Andrew Skinner : 31:41 Exactement. Exactement. Le verset 1 commence par dire que 
les faux enseignants introduisent des hérésies. Ces hérésies 
nient même les enseignements du Seigneur de manière subtile. 
Vous devez veiller à ce qu'elles ne nuisent pas à votre 
témoignage des choses sacrées et qu'elles ne finissent pas par 
se détériorer au point où, au verset 21, vous connaissiez 
autrefois les choses de la justice, mais vous avez suivi les faux 
docteurs et vous êtes maintenant livrés à l'adversaire. Verset 2, 
les faux docteurs ont beaucoup d'adeptes. Ils disent du mal de 
la vérité. On peut reconnaître un faux enseignant à la façon 
dont il parle de la vérité. Cela nous rappelle, n'est-ce pas, les 
pratiques sacerdotales. Les faux enseignants s'engagent dans la 
prêtrise en utilisant des mots agréables, flatteurs ou inventés. 

Hank Smith : 32:37 Faire de vous une marchandise 

Andrew Skinner : 32:39 Faire de vous une marchandise, vous exploiter à des fins 
égoïstes. C'est comme ce que nous avons appris sur Sherem et 
la raison pour laquelle sa façon d'enseigner était si peu en 
harmonie avec le Seigneur, c'est parce qu'il utilisait des 
flatteries, des mots agréables, mais pour manipuler les gens à 
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ses propres fins. Cela implique que les faux enseignants sont 
intéressés par l'obtention d'un gain. 

Hank Smith : 33:07 Il dit qu'ils sont arrogants, obstinés, qu'ils n'ont pas peur de dire 
du mal Il les appelle des puits sans eau. Il les appelle des choses 
que je ne peux même pas dire, un âne qui parle avec une voix 
d'homme. 

Dr Andrew Skinner : 33:22 Comme c'est vrai, comme c'est vrai. Verset 10, les faux docteurs 
marchent selon la chair ou, en d'autres termes, ils ont des désirs 
corrompus, ils méprisent le gouvernement ou, pour mieux dire, 
ils méprisent l'autorité constituée. Et j'ai remarqué cela chez 
certains ennemis de l'Eglise qui poursuivent leur agenda de 
manière très subtile et l'une des premières choses que j'ai 
remarquées, c'est que lorsqu'ils commencent à parler des 
dirigeants de l'Eglise, ils laissent toujours tomber leurs titres. Ils 
ne mentionnent jamais Frère Bednar ou le président Oaks. C'est 
toujours Bednar et Oaks, ce qui est une première façon de 
dénigrer non seulement la personne, mais aussi la fonction 
qu'elle occupe. Ce n'est pas vraiment important. 

 34:15 Et je pense que c'est l'une des raisons pour lesquelles nos 
dirigeants d'église ont essayé de souligner aux nouveaux 
missionnaires, aux anciens et aux sœurs que vous êtes appelés 
par Dieu, que vous êtes ses disciples Ce n'est pas seulement une 
position d'importance, c'est une position d'honneur. C'est 
pourquoi vous devez vous appeler l'un l'autre par le titre 
honorifique d'Ancien et de Sœur, car c'est ainsi que nous nous 
référons aux apôtres, aux oints du Seigneur. Vous êtes les oints 
du Seigneur. Votre nom figure sur le même badge que celui de 
Jésus-Christ. 

 34:50 Il est intéressant de constater qu'au bout d'un certain temps, on 
commence à voir qu'il existe des moyens subtils d'attaquer 
l'église et de dénigrer les choses sacrées, comme il est dit au 
verset 10. Au verset 13, les faux enseignants ont l'idée que le 
plaisir consiste à s'amuser en plein jour, à se délecter de leurs 
plaisirs pendant qu'ils festoient avec vous. C'est la traduction de 
la NIV. Une leçon, une mise en garde pour ceux d'entre nous qui 
ont passé leur vie dans la profession d'enseignant - ne devenez 
pas un puits sans eau, des nuages qui sont comme de la 
tempête mais qui ne servent à rien. Et ne prononcez pas des 
paroles enflées de vanité, séduisant par les désirs de la chair. 
L'ultime avertissement de Pierre, comme vous l'avez souligné au 
verset 21, nous rappelle vraiment les choses que nous avons 
lues dans le Livre de Mormon, Alma chapitre 12 et Alma 
chapitre 24, à savoir qu'une personne qui a été éclairée et qui a 
connu la justice, qui a connu les choses de Dieu et qui en a été 

1 & 2 Pierre Parte 2 followHIM Podcast Page 12



témoin par elle-même, lorsqu'elle nie cela, sa fin est pire que 
son commencement. 

 35:59 Il vaudrait mieux qu'ils n'aient jamais connu ces choses et que 
les paroles des prophètes s'accomplissent sous Si je pouvais 
prendre quelqu'un, le secouer par les épaules et lui dire : "Ne 
t'engage pas dans cette voie." Et cela commence généralement 
par l'arrêt de la lecture du Livre de Mormon, l'arrêt des prières, 
l'enlèvement des vêtements du temple et une sorte d'éthique 
situationnelle. Tout est permis. Chacun a sa propre vérité. S'il 
vous plaît, s'il vous plaît, s'il vous plaît, écoutez Pierre et cultivez 
ces attributs de la piété afin que vous puissiez être exaltés. 
Quelles que soient les circonstances de la vie, la mortalité est 
éphémère, mais les promesses de Dieu sont éternelles. C'est en 
fin de compte la leçon de Pierre. 

Hank Smith : 36:55 Pierre 2:19, ils promettent la liberté 

Dr Andrew Skinner : 36:59 Oh oui 

Hank Smith : 36:59 C'est l'une des parties les plus effrayantes car il y a de fausses 
promesses On voit cela tout le temps dans le Livre de Mormon. 
Venez être nos partenaires. Vous ne serez pas nos esclaves, 
vous serez nos partenaires. 

Andrew Skinner : 37:12 ai cette note dans mes écritures à côté du verset 19, les faux 
enseignants promettent la liberté ou l'absence de contraintes 
alors qu'ils sont eux-mêmes des serviteurs de la corruption Ils 
finissent par servir l'adversaire. Vous découvrez rapidement que 
c'est de la folie. 

Hank Smith : 37:31 Cela ne vous rappelle-t-il pas Caïn ? Il tue Abel et dit : "Je suis 
libre." 

Andrew Skinner : 37:35 "Je suis libre" 

Hank Smith : 37:35 "Je suis libre" 

Dr Andrew Skinner : 37:36 Et c'est la dernière chose au monde qu'il est. Son maître, Satan, 
règne désormais sur lui. Il devient Mahan, Maître Mahan. 

John Bytheway : 37:47 mis le mot Korihor à côté du verset 19. Il a promis la liberté. Oh 
vous qui êtes sous le joug, liés et insensés, et vous faites cela, 
Alma, pour vous emparer de leurs droits et de leurs privilèges. Il 
avait donc l'idée qu'il allait les libérer de toutes ces règles et de 
tous ces commandements, et alors, celui qui est vaincu par ces 
mêmes règles, il l'a réduit en esclavage, et quelle est la fin de 
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Korihor, il dit qu'il a été écrasé et foulé aux pieds, et qui était 
vraiment en esclavage ici ? C'est une tactique très courante. Je 
dois vous libérer. 

Andrew Skinner : 38:19 C'est au chapitre un de Deuxième Pierre, au verset 12, que je ne 
négligerai pas de vous rappeler constamment ces choses, bien 
que vous les connaissiez et que vous soyez affermis dans la 
vérité présente En d'autres termes, je vous dis que je ne vais pas 
cesser de vous rappeler les vérités de l'Évangile et les 
bénédictions qui en découlent parce que c'est mon devoir. Je ne 
vais pas négliger mon devoir. Je vais continuer à insister sur ces 
choses parce que je me soucie de vous. 

Hank Smith : 38:49 C'est comme lorsqu'il y a un panneau de clôture électrique tous 
les trois mètres, on se dit que ça devient répétitif, mais en fait... 

Dr Andrew Skinner : 38:56 Oui, seulement si vous voulez éviter d'être choqué. Mais le 
chapitre 3 est la discussion de Pierre sur les événements des 
derniers jours et, en fin de compte, sur la seconde venue de 
Jésus-Christ. Pierre dit en 3:3, sachant d'abord qu'il viendra dans 
les derniers jours des moqueurs marchant selon leurs propres 
convoitises et disant : Où est la promesse de son avènement ? 
Car, depuis que les pères se sont endormis, tout subsiste 
comme au commencement de la création. Où avons-nous déjà 
entendu cela ? Cela me rappelle ce que j'ai lu dans le chapitre 1 
de Néphi 3 : le Seigneur retarde sa venue ou ne vient pas du 
tout. 

 39:44 L'aspect le plus insidieux de ce phénomène est qu'il ne faut pas 
s'inquiéter d'avoir à répondre au Seigneur parce que les choses 
semblent se passer comme elles l'ont toujours fait et que les 
gens vont et viennent et que ce n'est pas grave C'est le grand 
danger de l'apostasie de l'intérieur. Paul dit : "Les jours viennent 
de votre propre nombre, de votre propre personne. Des 
hommes diront des choses perverses pour attirer des disciples 
après eux. Cela nous rappelle 1 Néphi 11:35 qui, à mon avis, est 
l'un des versets les plus effrayants de toutes les Écritures et de 
tous les ouvrages de référence, parce que Néphi rappelle aux 
gens que ce genre de moqueurs ne vient pas du monde 
extérieur. Les plus grandes menaces qui pèsent sur le respect de 
la doctrine pure viennent de la maison d'Israël. 

 40:43 C'est la maison d'Israël qui se bat contre les 12 apôtres de 
l'agneau Vous pouvez encercler les wagons et prendre tous les 
coups et les fléchettes enflammées de l'adversaire qui vous 
tirent dessus de l'extérieur, mais c'est quand l'intérieur 
commence à s'effondrer que l'église paie vraiment un prix élevé 
pour cela. C'est la maison d'Israël qui s'aligne pour combattre 
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les 12 apôtres de l'agneau, mais Pierre dit : "N'ignorez pas les 
choses qu'on vous a enseignées." Et il parle un peu du temps. 
Un jour avec le Seigneur est comme 1 000 ans, mais je pense 
aussi que nous devons garder à l'esprit que, comme nous 
l'enseigne le Livre de Mormon, le temps ne se mesure qu'à 
l'homme et qu'il y a différentes sortes de temps selon les 
Doctrine et Alliances. 

 41:32 Il y a le temps de Dieu, le temps des anges, le temps des 
prophètes et le temps des hommes. Le temps est une de ces 
choses qui est en quelque sorte relative, qui dépend de la 
planète où vous résidez, alors soyez conscient de cela et soyez 
fidèle en sachant que le Seigneur n'abandonne pas ses 
promesses. En fait, laissez-moi lire le verset 9. Le Seigneur ne 
tarde pas à tenir sa promesse, comme certains le croient, mais il 
use de patience à notre égard, ne voulant pas qu'aucun périsse, 
mais voulant que tous arrivent à la repentance. J'en déduis donc 
que nous devrions être reconnaissants que la seconde venue du 
Seigneur ne soit pas encore arrivée, car cela nous donne plus de 
temps pour nous repentir, plus de temps pour changer nos 
habitudes. 

John Bytheway : 42:21 C'est comme l'état probatoire. Vous êtes en probation. Voici un 
peu de temps pour vous repentir et vous préparer. 

Andrew Skinner : 42:27 Peut-être s'agit-il de la déclaration ultime qui nous permettra de 
conclure notre discussion. Elle se trouve au verset 11 de 2 Pierre 
3 : "Voyant donc que toutes ces choses seront dissoutes, quel 
genre de personnes devez-vous être en toute sainteté et en 
toute piété Pierre a déjà abordé ce point. C'est dans 1 Pierre 1, 
où Pierre dit, en substance, que le Seigneur veut que vous soyez 
saints parce qu'il est saint. Il s'inspire de plusieurs passages de 
l'Ancien Testament, en particulier du Lévitique : "Soyez saints 
parce que je suis saint". Et maintenant, Pierre conclut sa lettre 
en disant : "Quel genre de personne devriez-vous être ? 

 43:18 Et c'est la même question que Jésus a posée dans le troisième 
Néphi, quel genre d'hommes, quel genre de femmes devriez-
vous être ? Eh bien, comme je le suis. C'est la façon la plus 
simple d'exprimer tout ce dont nous avons parlé. Le Seigneur 
veut simplement que nous soyons saints parce qu'il est saint. 
Nous devons vivre comme le Seigneur a vécu, faire de son 
exemple le cœur même de notre être. Je sais, je témoigne que 
si nous faisons cela, les bénédictions que Pierre a promises aux 
anciens saints seront les nôtres. Nous recevrons la garantie de 
la vie éternelle. Nous aurons le privilège d'être en contact avec 
le Fils. Nous recevrons la révélation personnelle que notre place 
auprès de notre Père céleste et de son royaume est assurée. Et 
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je suis reconnaissant que s'il y a jamais eu deux livres qui ont 
été écrits dans les temps anciens mais qui peuvent être 
appliqués à nos circonstances modernes, c'est certainement le 
premier et le deuxième Pierre. 

Hank Smith : 44:22 Andy, cette journée a été absolument merveilleuse Tout ce qu'il 
y a dans ce livre s'applique parfaitement à notre époque. Ce 
pourrait être un livre que nous lirons encore et encore et que 
nous lirons avec nos enfants et nos petits-enfants, car il y a 
tellement de répliques. Le message général est qu'il faut rester 
fidèle. Dans les grandes difficultés, les grandes épreuves, restez 
fidèles. Face aux faux enseignants, face à ceux qui veulent 
détruire votre foi, restez fidèles et apprenez à connaître le 
Seigneur et il reviendra. 

Andrew Skinner : 44:56 Il le fera et il sera avec vous avant même qu'il ne vienne. Je suis 
très heureux que vous ayez dit cela parce que lorsque j'enseigne 
la seconde moitié du Nouveau Testament, et en particulier le 
premier et le deuxième Pierre, c'est ainsi que je termine mon 
cours, en disant que ma vision est que les étudiants, lorsqu'ils 
deviendront parents, rassembleront leurs enfants et leur 
enseigneront, à partir du premier Pierre, les principes qui leur 
permettront de persévérer contre la persécution et de 
prospérer spirituellement face à de grandes épreuves, parce 
que c'est ce dont il s'agit. 

Hank Smith : 45:34 Oui, ces deux épîtres se suivent du début à la fin. Une fois que 
vous avez rejoint la communauté de Jésus, vous devez rester 
fidèle à la seconde venue, malgré les épreuves, les difficultés et 
les faux enseignants. 

Andrew Skinner : 45:46 Nous avons entendu des choses merveilleuses enseignées au 
centre de formation des missionnaires, mais celle qui m'a peut-
être le plus marqué est un commentaire de Frère Richard G. 
Scott Il a dit que s'il pouvait changer une seule chose dans la 
doctrine du Christ, ce serait la foi et la repentance et les deux 
baptêmes d'eau et de feu. Ensuite, il a dit qu'il aimerait ajouter 
les mots "endurer jusqu'à la fin dans la joie", et c'est ce qu'est 
l'évangile. Il apporte le bonheur dans la mortalité. Il apporte la 
confiance. Il apporte la paix et la sécurité en sachant que le Père 
céleste a conçu cette crainte. Il sait que ce sont les paroles de 
Mormon. Il dit : "Le Seigneur connaît non seulement le 
commencement de la fin, mais il sait aussi ce qui va se passer 
dans l'avenir." Nous pouvons donc avoir une confiance parfaite 
dans le plan de notre Père céleste parce qu'il l'a prévu et qu'il l'a 
conçu de manière à ce que nous puissions être heureux, et 
j'espère que nous le sommes. 
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Hank Smith : 46:53 Merci, Dr Skinner Nous avons adoré vous avoir parmi nous. 
Nous avons eu beaucoup de plaisir à parcourir ces deux épîtres 
et à les avoir maintenant. Je veux dire que ce n'est pas écrit, 
mais c'est une leçon. Regardez ce que le Seigneur a pris. Il a pris 
ce pêcheur et vous lisez ces deux épîtres et vous réalisez qu'il 
est devenu un prophète, un voyant, un révélateur, un 
théologien et un leader puissant. Merci d'être avec nous 
aujourd'hui. Merci d'avoir pris le temps de vous joindre à nous. 
Nous tenons à remercier le Dr Andrew Skinner pour sa présence 
parmi nous aujourd'hui. Nous tenons à remercier notre 
productrice exécutive, Shannon Sorensen. Nous remercions nos 
sponsors, David et Verla Sorensen, et nous nous souvenons 
toujours de notre fondateur, Steve Sorensen. Nous espérons 
que vous nous rejoindrez la semaine prochaine dans l'émission 
FollowHim. 

 47:37 La transcription d'aujourd'hui, les notes de l'émission et des 
références supplémentaires sont disponibles sur notre site web, 
followhim.co. Vous pouvez regarder le podcast sur YouTube et 
des vidéos supplémentaires sur nos comptes Facebook et 
Instagram Tout cela est absolument gratuit et nous aimerions 
que vous le partagiez avec votre famille et vos amis. Nous 
aimerions toucher davantage de personnes qui cherchent de 
l'aide pour leur étude Come Follow Me. Si vous pouviez vous 
abonner pour noter, évaluer et commenter le podcast, nous 
serions plus faciles à trouver. Bien sûr, rien de tout cela ne 
pourrait se faire sans notre incroyable équipe de production, 
David Perry, Lisa Spice, Jamie Neilson, Will Stoughton, Krystal 
Roberts, Ariel Cuadra, et Annabelle Sorensen. 

Président Russell M. Nelson : 48:16 Quelles que soient les questions ou les problèmes que vous 
avez, la réponse se trouve toujours dans la vie et les 
enseignements de Jésus-Christ Tournez-vous vers lui. Suivez-le. 
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Hank Smith : 00:02 

John Bytheway : 00:26 

Hank Smith :  00:41 

John Bytheway : 00:44 

Hank Smith :  00:58 

John Bytheway : 00:58 

Hank Smith :  01:02 

John Bytheway : 01:03 

Bonjour, mes amis. Bienvenue à une autre émission de 
followHIM Favorites. Je m'appelle Hank Smith. Je suis ici avec 
l'incroyable John Bytheway. Nous allons répondre à une 
question tirée de la leçon de cette semaine, qui porte sur le 
Premier et le Deuxième Pierre. John, la question est tirée du 
manuel. Qu'est-ce qui vous donne l'espoir de trouver la joie 
dans des circonstances difficiles ? Parmi ces épîtres de Pierre, 
Première et Seconde Pierre, John, qu'est-ce qui, selon vous, 
répond à cette question ? 

C'est l'une de ces réponses qui ont une vue d'ensemble, une 
perspective éternelle. J'aime beaucoup 1 Pierre 3:17. Il y est dit 
: "Si la volonté de Dieu est ainsi, il vaut mieux que vous souffriez 
pour le bien que pour le mal." Cela m'a fait rire parce que c'est 
comme si vous alliez souffrir d'une manière ou d'une autre. 

Dans tous les cas. 

Vous êtes dans un monde déchu, ce sera difficile. Mais s'il s'agit 
de bien faire, vous savez que Dieu est là, vous savez qu'il est 
avec vous. Vous savez que vous allez y arriver. Vous savez qu'il 
va vous aider à traverser cette épreuve. Un vieux dicton dit que 
dans la vie, la souffrance est obligatoire, mais que la misère est 
facultative. 

Oui. 

Donc, "Nous ne souffrons pas comme ceux qui n'ont pas 
d'espoir", comme l'a dit Joseph Smith. 

Hmm. Très beau. 

"Il y a toujours de l'espoir, qui sourit brillamment devant nous", 
et c'est un peu ce que ce verset me dit. La vie est faite de 
souffrances. C'est quoi cette citation de Princess Bride, Hank ? 
"La vie est une souffrance, Altesse. Quiconque vous dit le 
contraire vend quelque chose." Ce sera difficile, mais nous 
savons pourquoi, nous savons ce qu'il y a à la fin, nous savons 
qu'il y a une fin merveilleuse à tout cela. 
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Hank Smith : 01:24 

John Bytheway : 01:48 

Hank Smith :  01:48 

John Bytheway : 01:51 

Hank Smith :  02:02 

John Bytheway : 02:02 

Hank Smith :  02:04 

John Bytheway : 02:05 

Hank Smith :  02:09 

John Bytheway : 02:16 

Hank Smith :  02:16 

John Bytheway : 02:42 

Hank Smith :  02:43 

John Bytheway : 02:44 

C'est un autre type de douleur quand vous souffrez pour vos 
propres décisions vraiment stupides que vous prenez encore et 
encore, ou quand vous souffrez pour avoir très bien réussi, et 
pourtant il y a une certaine opposition. Il y a juste une 
différence dans ce type de difficulté. Dans 1 Pierre 4, Pierre dit : 
"Vous participez aux souffrances du Christ." Au verset 14, il dit : 
"Si vous êtes outragés pour le nom du Christ, vous êtes 
heureux." 

Oui. 

Cela semble tout droit sorti des Béatitudes, n'est-ce pas ? 

En fait, les termes "heureux" et "béni" sont traduits de manière 
interchangeable dans le Nouveau Testament. Les Béatitudes 
sont parfois appelées les attitudes heureuses. Et à ce propos, 
n'est-ce pas un peu fou ? "Heureux les pauvres en esprit". 

Oui. 

Les gens ont dû se dire : "Quoi ?" 

"Heureux les tristes". 

Oui, c'est vrai. Exactement. 

Cela me fait penser, si je traverse des circonstances très 
difficiles et éprouvantes, que le Seigneur en a fait autant. 

Mm-hmm. 

Il est passé par des circonstances très difficiles et éprouvantes. Il 
y a donc quelque chose à dire sur la façon dont cela peut me 
faire sentir, dans mes difficultés, que je m'aligne sur Lui. Que je 
suis à ses côtés. Non pas dans la portée, il va passer par des 
choses qui sont beaucoup plus difficiles et éternelles que moi, 
mais quand même... Qu'a dit Frère Holland ? "Ce n'est pas facile 
pour nous parce que cela n'a jamais été facile pour lui." 

Et cela signifie qu'il peut nous aider. 

Yep. 

Il sait ce que nous traversons. Il sait comment nous secourir, 
comme le dit Alma 7:11 et 12. 
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Hank Smith : 02:50 Oui. Cela peut nous donner une voie, encore une fois, pas facile. 
Nous allons toujours creuser nos âmes dans la difficulté, dans la 
souffrance. Il y a un but à cela. Nous avançons vers quelque 
chose. 

John Bytheway : 03:03 Bien dit. 

Hank Smith :  03:04 Nous espérons que vous nous rejoindrez pour notre podcast 
complet. Il s'appelle followHIM. Vous pouvez l'obtenir là où 
vous obtenez vos podcasts. Nous allons être rejoints par le Dr 
Andrew Skinner. Il a été doyen de l'enseignement religieux à 
BYU, et il va décortiquer ces deux épîtres de Pierre pour nous. Il 
vous montrera des choses que vous n'avez jamais vues 
auparavant. Et revenez ici la semaine prochaine, nous allons 
faire un autre followHIM Favorites. 
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